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Inter estréia hoje
contia o Al-Ahly, do
Egito, no Mundial de

Clubes

o Natal está chegando
e as comunidades já
realizam as festas de
fim de ano

Divisão dos bairros vai mudar
GeralA6

Gaspar é campeão da Liga
Desportiva Gasparense.
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EDITORIAL

Duas pontes?
Surpreende a notícia de que o

deputado federal João Mattos

(PMDB) esteja empenhado em

buscar recursos para a construção
de uma ponte sobre o rio Itajaí-Açu,
no município vizinho de Ilhota. Ou
o deputado está mal informado ou

tenta seguir na contramão das

prioridades para a região do Vale do

Itajaí.
A energia que o deputado gasta

para incluir a obra da ponte de
Ilhota no Orçamento da União para
o próximo ano deveria ser usada na

luta que as comunidades e

representantes de todos os setores

da região do Médio Vale do Itajaí
estão travando para a construção da

segunda ponte, em Gaspar. Essa,
sim, é uma obra prioritária que
exigirá a coesão de todas as forças
representativas da política
catarinense em Brasília. A Ponte do

Vale, como está sendo chamada, é
fundamental para o

desenvolvimento econômico de

todo o Médio Vale do Itajaí. A
construção de duas pontes,
separadas por pouco mais de 15 km,

•
soa quase como uma utopia para
uma região que tem sido preterida
pelos governos estadual e federal
em obras de menor vulto. Embora

se compreenda que a comunidade
de Ilhota também mereça a sua

ponte, o momento é unir forças e

não dividir por objetivos comuns.

ASSUNTO DA SEMANA
Você costuma comprarprodutos
de vendedores ambulantes?

Eu nunca comprei, não
tenho um motivo

específico para não

comprar.
Bruna Luísa Silveira,
Vendedora, �argelll

......."'-l..'--_--'-........

Esquerda.

É bem difícil, não tenho
o hábito de comprar

produtos com
vendedores ambulantes.

•

Dorotéia Wehnmth,
Professora, Sete de

Setembro........
=-

Eu não compro

produtos de

vendedores
ambulantes porque não

tenho costume.

Samanta Reolon,
..._...._ ...._.

Secretária, Gaspar

ARTIGO

o herói da vida moderna
o homem moderno, este contemporâneo aos nossos dias, que você conhece e vê

pelas ruas, no trabalho, na escola ou dentro de casa todos os dias, está passando por.

profundas mudanças comportamentais, talvez até se desviando da sua essência humana.
Nascemos ignorantes emmuitos sentidos, não nos alimentamos, nemnos locomovemos

autonomamente, até que alguém nos ensine a fazê-lo. Desde muito cedo aprendemos
com nossos pais, desde as tarefas cotidianas e corriqueiras essenciais à nossa

sobrevivência, até coisas intangíveis como os valores que farão parte do nosso caráter e
formarão a nossa personalidade num futuro breve. Depois a escola nos dá educação
formal, capacitação técnica para desempenharmos nossa parcela de contribuição ao

desenvolvimento da sociedade.

Desde muito cedo nos vimos às voltas com outras pessoas, aprendendo a conviver

em sociedade, a creche, a escola, o trabalho, o clube, a academia; e até a internet, através
dos sites de relacionamento como o Orkut. Sociedade: palavra com forte significado,
afinal desde nossosmais remotos ancestrais já se organizavam assim, primeiro emgrupos
ou bandos que uniam suas forças para caçar, depois em feudos, mais tarde em reinados,
e a alguns séculos atrás os romanos organizaram essa convivência em regras que
chamaram democracia, que vigora até hoje, é claro que com algumas adaptações.

Hoje aindamais intensamente somos comandados pelademocracia, paraconvivermos
em sociedade. Seja no seu trabalho, seja na sua escola ou na sua casa, todos temos que

respeitar as regras ou leis dos homens e de Deus para a perfeita harmonia. Isto significa
cumprir e fazer os seus próximos cumprirem suas obrigações de civilidade, aquele
comportamento racional que nos diferencia como raça superior na ordem hierárquica
das classes animais, afinal somos, ou temos apretensão de ser os únicos animais racionais,
capazes de desenvolver inteligêncianaTerra. O homem que existe dentro de cada um de

nós, que vive em sociedade, cumprindo com honra e consciência nosso papel demarido,
esposa, pai, mãe, trabalhador e cumpridor dos ensinamentos Cristãos, tem uma árdua

batalha a ser travada contra as distorções de valores eperda de civilidade quepresenciamos
a cada dia, e commaior intensidade e violência a cada nova investida. Então seu papel
como herói da vida modema não é vencer essa batalha, mas sim a guerra que é dar

plenas condições de desenvolvimento pessoal, profissiónal e espiritual aos seus filhos e

familiares, através dacorreta educação e do ensinamento dos valores adequados apessoas
civilizadas, que convivem em sociedade, criando assim um circulo virtuoso, pois a cada
estímulo correspondeuma reação capaz de elevaraqualidade de vidadas futuras gerações,
ou seja, seus filhos e netos.

Edson Satoru Kimura

Arquiteto e urbanista

I Cartas contendo a nome completo e RG, e no máximo com 15linhas devem ser enviadas por e-mail(jomal@jomalmetas.com.brj ou Ientregues na redação. Por motivo de espaço as cartas poderão ser publicadas resumidamente.

OLHAR ELETRÔNICO

• Menos quatro - O mandato
dos senadores daRepública passa
a ser de quatro anos e não mais de
oito. Esta é uma das sugestões do
Conselho Federal da OAB para a

reforma política. A proposta foi

aprovada neste domingo (10) em
sessão do Conselho Pleno da

entidade, em Brasília.

Um caminhão

cegonha
engarrafou o

trânsito na

última sexta
feira (8), por

velta das 18h,
na Avenida das
Comunidades,
esquina com a

Rua São Pedro.
Isto porque um

dos carros que
estava sendo

transportado
enroscou nos

cabos de linha telefônica ue estão fixos na haste do·sémáforo. Algumas
residências e estabelecirrientos comerciais da r�gião fiçaram sem linha

telefônica por alguns instantes. A cegonha demorou cerca de 20 minutos para
ser retirada do local. Em seguida a equipe da Ditran suspendeu os cabos e a

,

situação se normalizou.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia .

• Spam - AComissão de Ciência
e Tecnologia, Comunicação é

Informática aprovou o substitutivo
-

do relator Nelson Proença (PPS)
ao projeto de Lei, que estabelece

regras para o envio de mensagem
não solicitada (spam) por meio de

redes de computadores destinadas
ao uso do público.

• Seca I - Da Agência Brasil:

Para evitar que a região Nordeste
enfrente escassez de água, um
estudo desenvolvido pelaAgência
Nacional de Águas (ANA) calcula
que será necessário investirR$ 3,6
bilhões. Segundo o trabalho, os
problemas de abastecimento
devem atingir cerca de 41 milhões
de habitantes da região até 2025._

• Seca II - Antes de liberar o

primeiro centavo seria importante
constituir uma comissão pluri
institucional ( OAB, CNBB,
Minstério Público e outras) para
fiscalizar a fiel aplicação do
recurso e evitar o desvio do .

.

dinheiro. O grosso fica pelo
caminho, a financiar campanhas
e engordar as contas de algumas
famílias que, há séculos,
sobrevivem da indústria da seca.

Basta freqüentar a página do TCU
na net. Todos os dias, pelo menos

meia dúzia de prefeitos
nordestinos são condenados a

devolver dinheiro, por
malversação'.
•

Sucessão - Amanhece e o boi .

-não brinca. Derrubada a cláusula
de barreira, Aldo Rebelo é
candidatíssimo à reeleição. Ele,
Geddel, Michel, Eunício,
Arlindo ... Como diria nosso

correspondente na ensolarada

Araçagi , Joãozinho Laranjeiras:
"

a coalizão dos cába não tem

concertação" .

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
Amanhã tem eleição

POR TRADIÇÃO, O último ato

antes do início do recesso parlamentar
é a eleição da mesa diretora da
Câmara.deVereadores. Neste ano não
será diferente. Os vereadores de

Gaspar escolherão o presidente, vice
e dois secretários nesta quinta-feira
(14), às 18h, na Câmara de
Vereadores. O recesso começa no dia

seguinte. Os eleitos cumprem o

mandato de um ano. O atual

presidente é Rubens Benevenutti

(PMDB).
As composições das chapas ainda

estão sendo articuladas nos

bastidores. Dois vereadores
manifestaram a vontade de assumir a

presidência: Celso de Oliveira

(PMDB) e Orlando Bernardes

(PSDB). Todavia, é possível que
momentoS antes da eleição ocorra

uma" composição para que haja uma

chapa única. Orlando Bernardes é o

mais confiante na eleição até porque

ele garante que existe um acordo para
um rodízio entre os partidos com

representação no Legislativo
Municipal. "Pelo que sei, agora é a

vez do PSDB ocupar a mesa da

presidência", afirmou. Caso
confirme a sua eleição, Bernardes
tem como proposta o fortalecimento
da Câmara de Vereadores de Gaspar.
Outra iniciativa é a construção de um
prédio próprio para abrigar aCâmara
Municipal - hoje ela ocupa um

espaço alugado no Gaseie, "O local
onde a Câmara está instalada tem

algumas limitações, como a falta de
estacionamento e de um elevador",
enfatiza o vereador.

Procurado pela reportagem do

Jornal Metas, o candidato do

PMDB, Celso de Oliveira, preferiu
" não comentar a eleição. "Tenho
minhas propostas,mas por enquanto
prefiro não divulgá-las. Quero
primeiro esperar adefinição do novo
presidente", explicou. O vereador

peemedebista disse também
desconhecer qualquer acordo para
que houvesse um rodízio entre os

partidos para a presidência da
Câmara .. "Desconheço a existência
de um rodízio".Aeleição é secreta e
a chapa vencedora deverá obter
maioria absoluta. Se isto não

acontecer, uma nova eleição
ocorrerá, no mesmo dia. Se
novamente não houver maioria
absoluta ou empate, será declarado
vencedor o candidato mais idoso.

João Mattos garante verbas para a ponte de lI�ota
O deputado federal João Mattos,
demonstrando que está cumprindo o

seu compromisso de lutar pela
construção daponte sobre o rio Itajaí
açu no município de Ilhota, foi
pessoalmente visitar o prefeito do

município, Adernar Felisky, em seu

gabinete.Avisita aconteceu namanhã
daúltima sexta-feira (8), e o deputado
entregou para o prefeito uma cópia
da emenda da bancada catarinense

que trata da verba orçamentária para
2007.

Durante a conversa, o deputado
deixou o prefeito e a comunidade
ilhotense ainda ornais esperançosos
sobre a tão sonhadaobra. "Oprimeiro
passo foi dado, que era de incluir a

ponte no orçamento. Agora falta
definir o valor específico no

orçamento", declarou, "Essa ação do
deputado, demonstra que o sonho da

construção da ponte em Ilhota está

próximo de serurna realidade. Também
vamos contarcomapoio do governador
Luiz Henrique da Silveira", destacou
o prefeito.

João Mattos também anunciou a

inclusão de recursos para Ilhota através
de emenda parlamentar individual.
"Para beneficiar o setor agrícola no

município serão destinados R$ 200rnil
para compra de uma retroescavadeira.
Além disso, também vou garantir
recursos para pavimentação na

localidade do Braço do Baú e

construção de um ginásio
poliesportivo", declarou o deputado.

A travessia
A cidade, que possui o título de

Capital Catarinense daModa Íntima e

Moda Praia, é separada pelo rio ltajaí
Açu. Na margem direita (principal

corredor da economía do Vale) fica o
lado urbano, com cerca de 40% do
território domunicípio, onde passa a

Rodovia Jorge Lacerda. Na margem
esquerda, com 60% do território, fica
a área rural cortadapelaBR 470.Mas
tanto apopulaçãodomunicípio; como
usuários das duas rodovias mais

importantes da regiãodoVale do ltajaí
possuem como única e morosa

ligação entre as duas margens uma
balsa. O serviço é gratuito emantido
pela prefeitura, mas a população
sonha com aponte paraque a ligação
entre margem esquerda e direita se

tome mais rápida e prática. "A ponte
em nossa cidade permitirá o

desenvolvimento local e regional de
forma integrada e ordenada",
complementou oprefeito, informando
que. a obra está orçada em" cerca de
R$ 10milhões.

�®
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• Encontro - Os tucanos se reuniram na segunda-feira
para o encerramento do ano. O encontro teve caráter de

confraternização, até porque o que foi feito em' 2006,
foi. E o que está em jogo agora são as articulações para
a futura mesa diretora da Câmara, que será eleita no dia
14. As tratativas do assunto Câmara vão sendo levadas
em banho-maria. O Impasse entre PSDB e PMDB
continua. Deve estar sendo uma negociação pra lá de

difícil.
•
Aencrenca - Quando alcançada a vitória em 2004,

os líderes dos partidos que compunham a coligaçãoMais
Amor por Gaspar - PMDB, PP, PSDB, PDT e PTB - se

reuniram. E neste encontro, estava o acordo para

composição da direção da Câmara pelos quatro anos que
se seguiriam. Alegam que assim ficou acertado, que em
2005 e 2007 caberia ao PSDB, e em 2006 e 2008 ao

PMDB, a presidência da Câmara. Embora uns neguem,
outros afirmam existir esse acordo. Só para refletir é

preciso pensar por Gaspar.
·

"

Pintando Meio-Fio - Recentemente a Ditran de

Gaspar publicou um informativo com 8 páginas todas
coloridas com a finalidade de impressionar, ou seja,
"iludir" o contribuinte commelhorias e obras sem grande
relevância, que não passam de mera obrigação de quem
está gerindo a pasta, e, diga-se de passagem, uma das
Secretarias que tem dinheiro sobrando e faz pouco para
solucionar os tantos problemas com o trânsito da Cidade.
Preferem desperdiçar, tempo e dinheiro pintando postes;

" faixas de segurança emeio-fio, e até se vangloriam disso.
Do jeito que vai daqui a pouco vão pintar até faixas de

segurança em estradas de barro, e se a faixa sumir é só

pintar novamente. Deve estar sobrando tinta. Acorda
Prefeito.

•
Asfalto - Por mais que se reconheça e até se elogie, o

Trabalho daDitran, percebe-se a falta de responsabilidades
diante de situações simples de serem resolvidas, como
aquele espaço na Avenida das Comunidades onde foi
retirado o Canteiro central no dia 5, e até agora está

esperando umapequena camada de asfalto e nada foi feito.
"

Do jeito que está demorando talvez estejam pensando em
plantar flores ou fazer reforma agrária no local.

• Ambulantes - Está causando indignação no Comércio
da Cidade, a quantidade de vendedores ambulantes,
principalmente aqueles que já encontram lugar fixo com

bancada e tudo inclusive na praça defronte à Prefeitura.
Os comerciantes estabelecidos aqui pagam altos impostos
e precisam conviver com esse tipo de concorrência. Será

que é justo? Porque outras cidades não permitem?Ou será

que aqui, é terra de ninguém? Cada um faz o que quer?
Ou não tem fiscalização?

• Sem Resposta - O repórter Rudinei da Radio Nativa

FM, precisou encaminhar ofício para a Câmara de
Vereadores solicitando informações e mesmo assim até
então não lhe foram concedidas. Afinal os atos são ou não

públicos?
pimenta@jornalmetas.com.br

Compromisso com a qualidade Seguros
Você precisa?
Nós temos!

Entre em contato.Consultoria e assessoria contábil

Rua Eurico Fontes, 30 - Gaspar! se Fone: 47 3332-0330 -.www.belcontabílídade.com.br .
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Area abandonada provoca medo
OS MORADORES DA rua Equador,
no bairro Santa Terezinha em Gaspar,
já não dormem mais tranqüilos como

antigamente. O motivo para tanta

preocupação é o abandono de um rancho
e um galpão que ficam em um terreno

próximo à rua. O medo e a insegurança
dos moradores se explicam pelo fato de

que começaram a ocorrer muitos furtos
à residências na rua. Para
a moradora Fabiana

Piazza, o galpão atrai e

facilita o roubo, pois serve

de abrigo para andarilhos
e- marginais. "A minha
vizinha teve furtados

objetos da sua casa. E
: quem roubou só pode ter

usado o galpão como

passagem, já que na rua tinha pessoas e

ninguém viu nada, além disso seus

documentos foram achados no terreno",
acusou a moradora. Outro fato que
facilita o furto é a questão do mato,
conforme explicou Fabiana. "O mato já
tomou conta do lugar. Só não está pior
porque nossos maridos roçam", afirma.
Amoradora contou que antes o lugar era
bem cuidado, .havia um gramado limpo
e bonito. Porém hoje, o terreno émotivo

de insegurança para os vizinhos.
AmoradoraMárcia de Oliveira, disse

eu já entraram três vezes na sua casa.

"Tivemos que colocar alarme para nos

sentirmos mais seguros. São gastos
desnecessários; poderíamos estar usando
este dinheiro para outras coisas",
afirmou. Outra preocupação dos
moradores é com relação à quantidade

de animais que transitam
na rua e residências por
causa" dos galpões
abandonados. "Como
acumula lixo e tem muito

mato, os vejo muitos
animais como aranhas,
ratos e até lagartos,
ficamos preocupados
porque as brincam

crianças na rua e podem contrair alguma
doença", explica Fabiana, Além disso, a
mor.adora contou que há um tanque com
água parada que pode ser foco de

proliferação do mosquito da dengue.
Márcia afirmou já ter entrado em

contato com o dono do terreno, que
prometeu fazer a limpeza do local,
porém, nenhuma providência foi tomada.
Na verdade, o terreno e os galpões
pertenciam à empresa de malhas

izem que
terreno

abandonad
abrigo d

Foto: Ivan - 1M

Solução para o problema só depois da posse oficial do novo proprietário

Emerson, que'faliu. O síndico da massa. SC. O advogado disse , mas que nos

falida é o advogado Olavo Pereira. Ele próximos dias haverá solução e que o

explicou que o terreno ainda não tem novo proprietário, .assirríque tomar posse,
proprietário oficial. O processo está adotará as medidas necessárias para
transitando na Justiça, em Florianópolis limpar o terreno.

,

Ruas do Centro Cívico serão asfaltadas
Os moradores do bairro Sete de responsável pela execução da obra.

Setembro podem comemorar. Ontem "Poder realizar esta importante
(12) o Prefeito de Gaspar, Adilson obra em uma área crucial da cidade,
Schmitt, assinou a Ordem de Serviço planejada para sediar serviços
pata pavimentação ásfáltica e essenciais aomunicípio, como a futura

drenagem pluvial das ruas Jakicélia "sede do corpo de bombeiros, da

de Andrade, Pedro Debortoli e Olga policlínica e da rodoviária, só

Wehmuth, localizadas no bairro. fortalece o crescimento e o progresso
Na ocasião, a Ordem foi entregue que tanto desejamos conquistar para

à empresa Pacopedra Pavimentadora Gaspar e que conseguimos com muito
e Comércio de Pedras Ltda., de " esforço", disse o Prefeito.

Gaspar, vencedora da licitação e- O repasse dos recursos oriundos do

Ministério das Cidades foi viabilizado
através de emenda parlamentar
individual do deputado federal João

Pizzolatti, que destinou R$ 390 mil

para as pavimentações. No total, serão
investidos mais de R$ 424 na

execução.
Deste montante, 69,5% serão

custeados pelo Ministério e 30,5% por
recursos próprios do município. O

prazo de entrega é de cinco meses,

contados a partir da entrega da ordem. Prefeito assinou Ordem de Serviço
"

\
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Geral

Chapa 2 vence no B.Vista
A' ssociação de Moradores do
Bela Vista realizou uma eleição
no último sábado (9), e a

comunidade ajudou a eleger a
nova diretoria. A chapa 2, de

.. Jean Carlos Grimm, foi
vencedora.

f
f
�.
�
Nova diretoria: Walter, Eliete, Adilson, Jean, Celso e Airton

A COMUNIDADE DO bairro Bela conseguiu 188 votos e a chapa 3 fez Governo. Daremos atenção as

Vista esteve presente para a escolha da apenas um voto.Aeleição teve apenas sete reivindicações dos moradores", explicou
nova diretoria, 887 moradores votos nulos. o presidente da chapa. "A associação vai
participaram da votação que aconteceu na

'

O Bela Vista. possui cerca de oito mil continuar dando todo apoio para que o

sede da associação, A. chapa 2 foi a moradores e de acordo com o novo Cefet seja instalado em Gaspar, de

vencedora com 469 votos. presidente daAssociação deMoradores do preferência no Bela Vista, faremos o que
A nova diretoria será empossada em " bairro.durante a campanhanão foram feitas for preciso", complementou.

janeiro e é representada por Jean Carlos propostas.: "Nosso objetivo é trazer à Reuniões entre atual e nova diretoria

Grim como presidente, Adilson Felippe é comunidade novamente para a associação. serão realizadas nos próximos dias, para
o vice, o. primeiro secretário é Walter Queremos a integração da, comunidade que se saiba qual é a real situação da

Brunken, ElietéMichelmann é a segunda com a igreja e a escola do bairro", afirmou
.. associação, segundo Jean, essas

secretária e Airton José Beckerne 'Celso Jean. . informações que serão passadas são

Dartora são os tesoureiros, '

.

Outra prioridade é lutar pela melhora' fundamentais para que a nova diretoria

Outras três chapas estava concorrendo, do bairro, "vamos buscar recursos e possa iniciar o trabalho em janeiro ..
a chapa 1 somou 219 votos, a chapa 4 soluções junto com a Prefeitura e com o O mandato da nova diretoria tem

vigência de dois anos.

MÁQUINAS VÃO ÀS RUAS PARA ATENDER BAIRROS '

Desde a última semana a equipe da

Secretaria de Obras de Gaspar está
trabalhando no patrolamento e

macadamização da Estrada Geral da

Lagoa, no bairro Lago�.
Ao todo, estão envolvidos na obra três

caminhões, responsáveis pelo transporte
de aproximadamente 3.000 m

' de
-

-mãcãdãme� uma patroía, um rolo, uma
pá carregadeira e um trator, que

permanecem no local em período
integral, na intenção de efetuar o trabalho
o mais breve possível para poder atender
ao pedido da comunidade. "Estamos

concentrando parte dos esforços da

Secretaria de Obras DO bairro Lagoa,
deferindo um pedido da Associação de'
Moradores do bairro e do vereador Dauro
Osmar da Costa, o Maisena. Concluída
esta etapa, estaremos efetuando o

patrolamento em mais cinco
comunidades do município", informou o

Secretário da pasta, Jacó Goedert.
_

Na semana passada a Secretaria

Petrotemento e macadamização estão sendo realizados na Estrada Geral do Lagoa

esteve realizando o patrolamento em

outras nove comunidades.

Segundo o Secretário, se as condições
climáticas se mantiverem estáveis, sem
incidência de chuvas, essa semana serão

patroladas todas as ruas dos bairros Bela
Vista e Figueira.

Paixão em transportar
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SEGU!@�C!k1
Por Marafioti

• DICAS DE VERÃO "TI"

Nessa época do ano, é importante
as pessoas tomarem as devidas

precauções, para evitar problemas
futuros relacionados principalmente a .

ações delituosas, no que tange a furto
de residência e outros crinies

correlacionados, por isso se faz
necessário observar alguns detalhes
mais técnicos no campo Policial, para
não haver surpresas.

Primeiramente é bom salientar que
a instalação de fotocélulas na

iluminação da residência, bem como

sensores de presença ligados a um

terminal telefônico, semdúvida alguma
é de grande valia, para evitar apresença
de pessoas indesejáveis, pois com

certeza esse tipo de equipamento
chamarámuito a atenção, inclusive dos
vizinhos.

É de suma importância uma vistoria
em toda a residência, com o intuito de

verificar: portas, janelas ou qualquer
meio de entrada na casa, pois
certamente se não forem observados
esses detalhes, irão chamar a atenção
das pessoas que passam próximas da
residência. Deixar que outra pessoa
acompanhasse essa vistoria, certamente
se verificará com mais precisão, que/

tudo está devidamente trancado.
Se houver qualquer irregularidade

observada pelos vizinhos, deixa-los
informados para manter contato

imediato com o proprietário, para o

devido procedimento legal, com o

intuito de informar as Polícias da

região.

e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

.-
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Gaspar terá nova divisão de bairros

Autoridades municipais e comunidade discutiram a criação de bairros

COM OS OLHOS e ouvidos atentos às

informações que eram repassadas pela
'equipe da Secretaria de Planejamento e

Desenvolvimento da Prefeitura de

Gaspar, . autoridades municipais,
representantes das associações de
moradores e comunidade em geral
discutiram na tarde da última quarta-feira
(6) a proposta para a divisão de bairros
em Gaspar.

O encontroaconteceu no Plenário da
Câmara de Vereadores e contou com a

presença do Prefeito, Adilson Schmitt,
Vice-Prefeito, Clarindo Fantoni,
Secretários, vereadores,
presidentes, integrantes e

representantes das
comunidades que
compõem o município.

..

Na proposta
apresentada pela Secretaria
de Planejamento e

Desenvolvimento, Gaspar
seria dividida em 19 bairros

reconhecidos por lei: BelaVista, Figueira
e Coloninha. "E é para regularizarmos
essa situação que estamos dando nossa

sugestão. A divisão dos bairros e sua

instituição através de lei facilitará a

-localização dos logradouros e a realização
de serviços básicos e burocráticos, como
registros imobiliários e códigos postais.
Além do que, a divisão ajudará o turista a

se localizar dentro da cidade", expõe o

Secretário.
De acordo com Maurílio, essa

discussão acerca dos bairros tem sido
levantada desde que o município iniciou

seu processo de revisão do
Plano Diretor, sancionado
pelo Prefeito em outubro
deste ano.

As propostas serão

analisadas pelos moradores
e associações de bairros,
antes de ser dado o

veredicto final da definição
dos bairros. "Queremos que

-e

aspar seja
dividida em

19 bairro
oficiais

oficiais, "mas isso não significa que as

localidades tradicionalmente conhecidos

por Sertão Verde, Porto Arraial, entre
outras existentes, deixarão de existir. Elas
apenas serão incorporadas a um bairro

específico para fins postais, de

identificação imobiliária e afins",
esclarece o Secretário da pasta, Maurílio
Schrnitt.

Segundo informações da Secretaria de
Planejamento e Desenvolvimento,
Gaspar possui apenas três bairros

a população entre em consenso em

benefício da cidade", conclui Maun1io
Depois de discutir com a comunidade

e planejar a nova reestruturação dos
bairros gasparenses, os: profissionais da

prefeitura irão trabalhar na montagem
final do acordo firmado com a

comunidade.
Em seguida, um Projeto de Lei

referente aos bairros deve ser

encaminhado à Câmara de Vereadores

para aprovação e posterior sanção do

Após discutir o exaustivamente o tema com a população, a Secretaria chegou
a seguinte conclusão em relação à divisão dos bairros de Gaspar:

.

1. Belchior: engloba as ruas Bonifácio Haendchen, José Patrocínio dos Santos,
Antônio Schrnitt, José Schrnitt Sobrinho, entre ouitras;

2. Belchior Baixo: engloba as ruas Antônio B. Amorim, Vidal Flávio Dias,
Bonifácio Carlos Deschamps, BR-470 do Km 42 a 48, entre outros, tendo como

alguns dos limites a o Rio Itajaí-Açú, bairro Belchior, Arraial do Ouro e Margem
Esquerda;

_

3. Arraial do Ouro: engloba as localidades de Arraial Baixo, Arraial do Ouro
e Morro Grande;

4. Margem Esquerda: engloba as localidades de Sertão Verde e Jardim

Esperança, as ruas Pedro Simon e Luiz Franzói, fazendo limite com os bairros

Arraial do Ouro e Belchior Baixo, e com o rio Itajaí-Açú;
5. Bela Vista: limita-se com o Rio Itajaí e Blumenau, seguindo até a rua

Conceição de Jesus Marques, no limite com o bairro Figueira;
6. Figueira: engloba as localidades de Figueira e Águas Negras, e tem como

limite o bairro Bela Vist� e Blumenau, indo até a rua Olga Bohn, no limite com

o bairro Coloninha;
7. Coloninha: passa pelas rua Dr. Nereu Ramos e Inês Baron. Os limites são

o rio Itajaí e o Ribeirão Gaspar Grande. O bairro se estende até a ponte próxima
a Sociedade Canarinhos;

8. Centro: engloba a localidade São Pedro, tendo limite com os ribeirões

Gaspar Mirim e Gaspar Grande, rio Itajaí Açu e bairro Gaspar Mirim;
9. Sete de Setembro: engloba o chamado Loteamento Centro Cívico e a

conhecida Rua itajaí, e parte das ruas Industrial José Beduschi, Barão do Rio
Branco e Avenida Deputado Francisco Mastella; _

10. Lagoa: engloba as localidades Porto Arraial, Lagoa e parte da BR-470.

Faz divisa com Ilhota, rio Itajaí, BR-470 e rua Pedro Simon;
11. Poço Grande: engloba as localidades de Poço Grande, Nova Conquista,

Pocinho e parte da Avenida Deputado Francisco Mastella. Os limites são o rio

Itajaí, Ilhota e bairro anta Terezinha, até as proximidades da antiga estrada de

ferro;
,

12. S�ta Terezinha: engloba as localidades de Santa Terezinha e Bom Jesus,
limitando-se nas proximidades da antiga estrada de ferro, ribeirão GasparMirim,
Morro do Parapente e com a rua Paulo Reinert;

13. Gaspar Grande: engloba as localidades de Garuva, Gaspar Grande, Alto
Minas e toda a extensão da rua Augusto Pantalião. O bairro se estende até as

proximidades da Sociedade Canarinhos e do bairro Gasparinho;
14. Gasparinho/Gasparinho Quadro: engloba as localidades do Gasparinho e

Gasparinho Quadro, tendo como rua principal a Frei Solano;
A

.

.

15. GasparMirim: engloba as ruas Rodolfo Vieira Pamplona, Angelo Zerrniani
e Piracicaba, até as proximidades do até então denominado bairro Gaspar Central;

16. Bateias: engloba as localidades de Arraial dos Claudinos, Bateias e

Macuco, entre outras. Teria limites nas proximidades do morro do Parapente,
com o até então conhecido bairro Gaspar Central e Ribeirão Poço Grande, para
citar alguns;

17. Gaspar Alto: Faz divisa com Blumenau, Guabiruba, a localidade do Alto

Gasparinho e Gaspar Grande. As principais ruas são Reinoldo Belz e Estrada
Geral do Gaspar Alto;

18. Alto Gasparinho: engloba as Iocalidades.deAlto Gasparinho e Gasparinho
Central. As principais ruas são Itália e João Mathias Zimmermann;

,

19. Barracão: engloba as localidades de Barracão e Óleo Grande, tendo divisa
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Acupuntura: a cura com agulhas
Acupuntura é um
recurso baseado na
filosofia chinesa
Calcula-se que ela exista
há cerca de 5._ anos,
na grande maioria dos
casos em que o
tratamento foi realizado,
obteve ótimos
resultados.

A ACUPUNTURA É consi
derada uma pérola brilhante da
medicina chinesa e tem-se

expandido muito pelo mundo
nos últimos tempos.
Recentemente, até algumas
universidades americanas
incluíram em seus cursos de .

especializações: acupuntura e

massagens orientais, terapias
estas até então dadas como

alternativas. Isso demonstra o

reconhecimento das

terapêuticas orientais pela
cultura ocidental.

A acupuntura resulta da

aplicação de agulhas nos

meridianos dos órgãos. Cada
órgão tem seu meridiano

próprio e em cada meridiano
existem vários pontos cutâneos

com funções específicas cada

um. Quando inserimos uma

pequena agulha de acupuntura
em um destes pontos ocorre

uma estimulação energética
desencadeando reações

Foto: lntemet

\ I

bioquímicas

Técnica introduzida pelos chineses se baseia na cura atingindo pontos específicos do corpo

no nosso tradicional chinesa, tão potente principalmente nos estudos das

que mesmo originada há formas de prevenção no qual se
milhares de anos continua baseia toda essência da ftlosofia

capaz de diagnosticar e tratar damedicina chinesa.Amedicina
com sucesso os problemas de chinesa enfatiza os fenômenos
saúde gerados pelo estilo de precursores das alterações
vida do nosso século. funcionais e orgânicas que
Originária na China, a terapia provocam o aparecimento de

. carrega uma herança cultural sintomas e de sinais, que muitas
daquela sociedade. Os vezes, são acompanhados de
conhecimentos de origem anormalidades nos exames

filosófica abrangem todos os complementares e labora-toriais.
setores ligados á saúde e doença. O fator causal destes processos
Suas concepções são voltadas nadamais é do que desequilíbrio
muito mais ao estudo dos fatores de energia, de origem interna
causadores da doença, a sua como emoções retidas, fadigas
maneira de tfatar, conforme ou de origem externa como

estágios da evolução do alimentação desregrada,
processo de adoecer, e ambientes de trabalho, entre

outros.

organismo.
É comum o paciente,

durante e 'após a sessão de

acupuntura sentir um bem

estar, uma leveza. Isto decorre
devido à liberação de
endorfinas pelo organismo.
Poderíamos dizer que os pontos
de acupuntura, através dos

meridianos, são a ligação com

o meio interno do organismo.
A localização dos pontos da

acupuntura. pode ser feita pela
sensibilidade manual ou através
do uso de aparelho eletrônico

específico para esta finalidade
A acupuntura é uma parte

importante da medicina

'Insônia, depressão,
ansiedade, estresse,
pânico, obesidade,
tabagismo, dor de
cabeça, gripe, asma,
sinusite, renite,
enfisema pubnonar,
bronquite, faringite,
rouquidão, seqüelas de
A.V.C. (derrame
cerebral), paralisia,
hemiplegia, paraplegia,
tetraplegia, paralisia
facial, seqüelas de lesão

medular, paralisia
cerebral, problemas no
estômago, diabetes,
hemorróidas,
impotência sexual,
ejaculação precoce,

frigidez, cólicas, lesões
por esforços repetitivos
(L.E:R.), tendinite,
tenossinovite, torcivolo,
hérnia de disco, dores
lombar e cervical.

Em Gaspar o
tratamento de

acupuntura pode ser

realizado com Volnei,
na Farmácia Padoan.

Chá preto reduz estresse
O consumo regular de chá

preto pode ajudar na

recuperação mais rápida do
.

estresse diário, de acordo

com pesquisa do University
College London. Os

pesquisadores descobriram

que esse tipo de chá ajuda a

reduzir os níveis do

hormônio cortisol, ligado ao

estresse, no sangue.
O estudo foi, incluído na

publicação
Psychopharmacology. Na

pesquisa, 75 homens jovens que
bebiam chá regularmente foram
divididos em dois grupos e

monitorados por seis semanas.

Todos deixaram de tomar chá, '

café e qualquer outra bebida

que contém cafeína.
Um grupo recebeu uma

bebida feita de chá cafeinado
com sabor de fruta, que
contém os compostos de uma

xícara de chá preto. O outro

grupo recebeu um placebo

cafeinado com sabor idêntico, também eliminar fatores
mas sem os ingredientes ativos como o efeito de "conforto"
do chã.: Todas as bebidas associado a beber uma xícara
servidas tinham a cor do chá, de chá. Ambos os grupos
pois o objetivo era mascarar foram submetidos a tarefas

alguns dos estímulos sensoriais estressantes e tiveram seu

produzidos pelo consumo de nível de cortisol, pressão do

chá, como aroma e sabor. sangue, plaquetas e nível de
Os pesquisadores queriam estresse auto-atribuído.

h.ais irat.;rrnaçoe:s Com

Junior na AC.G

3332-1 ]$1A ACIG oferece diversas facilidades através do
PROE .. Programa de Estágio, com benefícios

para a empresa e para o estudante



País/Estado JORNAL METAS
13 a 15 de Dezembro de'2006

Fundeb vai repassar mais de
R$ 55 bilhões na educação básica
+
o Fundeb, Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da

Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da

Educação, é uma fonte de financiamento que servirá para ampliar
o número de vagas na rede pública, melhorar o salário dos

professores e equipar as escolas.

PELA PRIMEIRA VEZ a educação
básica no Brasil (que inclui os ensinos.

infantil, fundamental e médio) terá um
fundo próprio de financiamento. A
emenda constitucional que cria o Fundo
de Manutenção e Desenvolvimento da

Educação Básica e de Valorização dos

Profissionais da Educação (Fundeb),
aprovado na última semana pelo
Congresso Nacional, vai permitir a

aplicação, de maneira progressiva, de R$
55,8 bilhões na educação nos próximos
anos. O Fundeb vai substituir o Fundo

de Manutenção do Ensino Fundamental
e Valorização doMagistério (Fundef) que
destina recursos exclusivamente para o

ensino fundamental e terá duração até o

final de 2006.
Para atingir a universalização 'da

educação básica, os recursos do Fundeb
serão distribuídos de maneira eqüitativa
entre Estados e municípios, com o

estabelecimento de um valormínimo por
aluno, com diferenciação conforme a

modalidade de ensino. O· Fundo�vai
beneficiar 48, l'milhões de.alunos da rede

.. '
- .

pública de ensinQ,)�milhões a mais que
o quantitativo atendido pelo Fundef, de
acordo com o 'Censo Escolar 2005.

O Fundo que terá 14 anos de duração
será uma fonte de financiamento,

principalmente, para ampliar o número
de vagas na rede pública, melhorar o

salário dos professores e equipar as

escolas. Segundo oministro da Educação,
Fernando Haddad, o caráter universal do
fundo beneficiará toda a educação básica
do País, especialmente as populações
historicamente prejudicadas. Para

. Haddad, a educação no Brasil hoje, está
baseada em um tripé que abrange
financiamento, avaliação e formação de

professores. "Resolvemos parte da

questão do financiamento com. o Fundeb.
A Prova Brasil, com a divulgação dos
resultados de cada escola, tem papel
decisivo na avaliação", disse Haddad,
destacando que pata a formação de

professores o governo investe.. na

implantação da Universidade Abertado
Brasil.

. .

A fonte dos recursos do Fundeb será
a União, estados � municípios. No
primeiro ano de vigência (2007), estima
se que o Fundo movimente cerca de R$
43,1 bilhões; no segundo, R$ 48,8
bilhões; no terceiro, R$ 55,2 bilhões, e a

partir do quartoano, R$ 55,8 bilhões.
O Fundo será composto por 20% dos

recursos arrecadados de seis tipos de

impostos e transferências dos estados e

municípios: Fundo de Participação dos

Foto: Patricia - 1M

Fundeb promete ampliar o número de vagas na rede pública de ensino

Municípios (FPM) e dos Estados (FPE),
Imposto sobre Circulação de
Mercadorias (ICMS), Imposto sobre
Produtos Industrializados Proporcional
às Exportações (Iplexp), Imposto de

Propriedade de Veículos Automotores

(IPVA), Imposto de Transmissão de

Causa Mortis e Doação (ITCMD), Cota
Parte Municipal do Imposto Territorial
Rural (ITR) e a desoneração das

exportações previstas na Lei

Complementar n° 87/96 (Lei Kandir).

Vigência de 14 anos, a partir de 2007, destinado nos níveis: infantil,
fundamental e médio;

Aplicação de R$ 55,8 bilhões anuais a partir do quarto ano de

implaataçãos sendo 10% provenientes do governo federal;
Composição de 20% de impostos estaduais e 20% das transferências

municipais;
.

Vai beneficiar, após o quarto ano de vigência, 48,1 milhões de alunos do
ensino básico.

FAB em alerta para possível greve de controladores de vôo

acon

tecer
dia 2

O comando daAeronáutica está em
. alerta para uma possível paralisação do
sistema de controle de tráfego aéreo a

partir do dia,23, antevéspera do Natal,
segundo o jornal O: Est�<J-(Lde .São
Paulo:

Pôr precaução, a Força.
Aérea Brasileira' (FAB)

'! criou um plano .de

aquartelamento de

controladores, que
começaria no dia 22 e não

teria prazo para terminar.
O comandante da

Aeronáutica, brigadeiro Luiz Carlos
Bueno determinou esse plano.

A informação teria chegado ao

presidente Luiz Inácio Lula da Silva,

que estaria tratando pessoalmente do

caso, sem passar pelo ministro da

Defesa, Waldir Pires. _

. ,"
Os controladores negaram que

estejam articulando uma mobilização e

voltaram a alertar para
problemas de falta' de

pessoal. A FAB disse
desconhecer qualquer
paralisação ou

aquartelamento.
Caso o aquartelamento

aconteça, será a terceira vez,
em menos de dois meses,

que os controladores seriam confinados

para garantir as operações no centro de
controle aéreo Cindacta-1, em Brasília.

Ameça de paralisação dos controladores de vôo colocou autoridades em alerts...,
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Crianças resgatam tradição natalina
Direto ao Assunto

As crianças da catequese da
Comunidade São Cristóvão realiza.
ram no último sábado (9) um
concurso de presépios, feitos por
eles. O resultado do trabalho foi
tão positivo que a exposição será
aberta novamente para a
comunidade.

QUANDO CHEGA PERTO do Natal, o
símbolo mais mencionado e lembrado é

sempre o bom velhinho. É ele quem ganha
as ruas, as casas e varandaspor todaacidade.
Na decoração natalina, o que não pode fal
tar é o Papai Noel.

Porém, muitas pessoas se esquecem do

verdadeiro e mais importante símbolo do

Natal: o presépio. É ele que representa o

nascimento de Jesus Cristo. E foi com o

objetivo de resgatar e buscar essa tradição
natalina, que Luciana Dickan e Marli

Bernardo da Costa coordenaram uma im

portante atividade comos catequizandos da
Comunidade São Cristóvão.

As coordenadoras propuseram aos alu

nos da catequese a fabricação de presépios,
para serem expostos à comunidade. Segun
doMarli, a idéia surgiu após ela ter viajado
para Petrópolis e ter visto esse trabalho lá.
"Achei a atividademaravilhosa e falei sobre
ela aqui em Gaspar. Então a Luciana teve a

idéia de realizá - lá com as crianças da

catequese", explica ela.
Para isso, as crianças tiveram urna pa

lestra com o frei Clorivaldo, que explicou a

elas a história do presépio. Depois, fizeram
umareunião comospais dos catequizandos,
explicando a atividade e pedindo apoio e

colaboração. As crianças confeccionaram
seus presépios em casa, e para acompanhar
os trabalhos as catequistas visitaram as resi
dências onde a atividade estava sendo reali
zada. "Assim, as catequistas puderam dar

mais atenção e acompanhar o trabalho das

crianças de perto", enfatizaMarli.
Como forma de incentivo, a exposição

se tomou urna competição. As catequistas,
com o apoio do CAEP, prepararam urn es

paço na capela São Cristóvão onde foram

expostos os presépios e uma comissão

julgadora, formada por FreiAlex,Marilena
eMônica (Coordenadoras de Catequese da
Paróquia São Pedro), a historiadora Leda

MariaBaptista, aColunista social doJornal
Metas Juliana e a Diretora de Cultura

Rogéria da Silva escolheram os três vence

dores. A abertura da exposição ocorreu no

último sábado (9), às 20h, após urna celebra
ção religiosa.

Os quesitos utilizados pelos jurados fo
ram: criatividade, originalidade, ocupação de
espaço e estética dos personagens. O primei
ro lugar, que ficou com a equipe 6, formada
por Daiane, Artur, Alex e Vanessa ganhou o

prêmio de R$ 200,00 e a equipe 7, formada
por Daiane, Gisele, Greice, Everton eAlice,
que conquistou a segunda colocação ganhou
o prêmio de R$ 100,00. AEquipe que ficou
em terceiro lugar, foi a 10; formada por
Andréia,André e Tailson, que garantiu como
prêmio R$ 50,00. Ao todo, 19 presépios
foram feitos e para Marli o resultado da
atividade não poderia ser melhor. "Os
trabalhos ficaram muito bonitos. Houve a

participação dos pais e das crianças, foimuito
positivo para todos", afirma ela.

Para quem quiser conferir os presépios, a
exposição estará abertano próximo domingo
(17) a partir das 9h até ao meio-dia. A entra

da custa R$I,oo e crianças até 12 anos não

pagam.

A história do presépio
Ao lado do pinheirinho e dos presentes, o

presépio é talvez uma das mais antigas for
mas de caracterização do Natal. A palavra
presépio significa ''um lugar onde se recolhe
o gado; curral, estábulo". Porém, esta tam
bém é a designação dada à representação
artísticado nascimento doMenino Jesus nurn
estábulo.

Os cristãos já celebravam a memória do
nascimento de Jesus desde finais do séc. III,
mas a tradiçãodopresépio, na sua formaatual,
tem as suas origens no século XVI. Antes
dessa época, o nascimento e a adoração ao

Menino Jesus eram representadas de outras

maneiras.As primeiras imagens do que hoje
conhecemos como presépio de Natal foram
criadas em mosaicos no interior de igrejas e

templos no século VI e, no século seguinte, a
primeira réplica da gruta no Ocidente foi
construída em Roma. No ano de 1223, no
lugar da tradicional celebração do Natal na
igreja, São Francisco, tentando reviver a

ocasião do nascimento do Menino Jesus,
festejou a véspera do Natal com os seus

irmãos e cidadãos de Assis na floresta de

Greccio. São Francisco começou então a

divulgar a idéia de criar figuras em barro que
representassem o ambiente do nascimento de
Jesus. De lá pra cá, não há dúvidas que a tra

dição do presépio natalino se difundiu pelo

Falos: Juli /JM

Exposição de presépios encantou o público

Equipe 6 (vencedora do concurso) e seu lindo presépio

Equipe 10, conquistou o 3º lugar com um belo trabalho

mundo criando urna ligação com a festa do lares com figuras de barro ou madeira di
Natal. Já no século XVIII, a recriação da fundiu-se por toda a Europa e de lá chegou
cena do nascimento de Jesus estava com- aoBrasil. Hoje, nas igrejas e nos lares cristãos
pletamente inserida nas tradições deNápoles de todo o mundo são montados presépios
e da Península Ibérica.

.

recordando o nascimento do Menino Jesus,
Nestemesmo século, vindo deNápoles, com imagens, demadeira, barro ou plástico,

o hábito demanter o presépio nas salas dos em tamanhos diversos.
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Encerramento do COI Vovó Benta
emociona pais e professores

Foto: 1M

o CENTRO DE Educação Infantil Vovó
Benta encerrou suas atividades em 2006
com uma festa para os alunos na última
sexta-feira (8). Estiveram presentes pais,
alunos, professores e direção do CD!. Os
alunos presentearam seus pais com um

DVD com imagens de suas turmas.

Já o CDI presenteou os alunos do ber

çário com "motoquinhas", nas outras tur

mas asmeninas ganharamumAquabrinque
e os meninos umComando de GuerraTer
ra e Ar. Os presentes foram entregues por
um Papai Noel que fez a festa da criança
da.

Segundo a diretora do CDI Vovó Ben

ta, Eliane Regina Isensee de Souza, estes
presentes são comprados com o dinheiro
de uma rifa que o CDI faz todo [mal de
ano.

A rifa também foi sorteada durante a

festa. Oprimeiro prêmio, uma bicicleta, fi
cou com Rubia Carla Coradini, o segundo
e terceiro prêmios eram uma cesta de Na

tal, e as rifas sorteadas foram as de Beta e

Juli Deschamps e Henrico Zerrniani, res
pectivamente. Na noite da sábado (9) as

turmas doCDIVovóBenta e daEscolaPro
fessor Olímpio Moretto fizeram apresen

tações de Natal na Comunidade São Cris
tóvão. Quem prestigiou o evento pode
assistir apresentações como "Rock de

Natal", "Marcha Soldado", "Bate o Sino",
entre tantas outras que emocionaramos pa-
pais e mamães corujas. Apresentações marcaram o encerramento das atividades em 2006

eles foi fixada pela pre
feitura de Gaspar. Foi um
momento de muita emo

ção para todos que esta

vam no local,
embelezado por orações e

pela brilhante apresenta-
ção da ban
da São

Pedro.
A I é m

disso, os

- bons velhi
nhos que es

tavam no

caminhão fi-

O Natal ainda não che

gou, mas muitos

gasparenses já receberam
um presente. No último

domingo (10), o tradicio
nal caminhão do Papai
Noel, saiu às ruas de

Gaspar para
distribuir a

todos a ma

gia do Natal.
Com ela,
uma tonela
da de balas

foi jogada
para as cri-

alizadores do
icional cami
ão do Papai

Noel foram ho

nageados c

placa
anças. zeram uma

Os idealizadores da
.

pausa na distribuição de

tradição, que neste ano balas. Eles plantaram na

completou 50 anos, praça uma árvore, do tipo
Paulinho Wehmuth, Nino figueira, para substituir
Wieser e Cláudio Muller uma que havia no local e

(Cangalha), receberam que tinha sido derrubada
uma homenagem especi- por uma forte trovoada.
al. Na praça do bairro Como em muitos anos, o

Sete de Setembro, uma caminhão doPapaiNoel foi
placa �tp. h9meF,a,ge�.a organizado pelo Lions.Clu-

Grande público prestigiou a parada do caminhão na praça do bairro Sete de Setembro

be de Gaspar, com a ajuda
do Leo Clube. São pessoas
que não medem esforços
para manter viva a tradi-

ção. O sucesso do trabalho voluntários. O Caminhão
dos Clubes só é possivel saiu às ruas às 7h30min e

pelo apoio e ajuda que re- chegou ao fim do seu ro

cebem de colaboradores e teiro por volta das 14h.

Apresentações
na Vila
Germânica

Blumenau preparou
uma grande programação
para comemorar o Natal.

Na última segunda-feira
(11) teve início a Feira de

Artesanato, no Parque da
Vila Germânica. O públi
co pode conferir os traba
lhos atéo dia23, sendo que
de segunda a sexo-feira a

exposição fica aberta das

16h às 22h e nos finais de
semana das 10h às 22h.
Amanhã (14) é a vez do

público prestigiar as apre
sentações deKung Fu,Ca
poeira, Ioga eTai chi-chu
na do Casarão das Ofici

nas da Fundação Cultural
de Blumenau. Na sexta

feira (15), a Oficina

apresenta suas danças e no
sábado (16) suas músicas.
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Cine Foto Mary

Cine Foto Mary
o casamento de

Marlene e Sidnei
foi realizado na

IgrejaMatriz São

Pedro Apóstolo
no dia 8. A come

moração com
.

familiares e arni

gos foi na
Soco

Canarinhos.
Em Blumenau na

Igreja Cristo Rei,
Renata e Élbio

receberam as

bençãos pelo
matrimônio no

dia 9. No Castelo

Cine FOfO M(lry

A IgrejaMatriz São
Pedro Apóstolo foi
palco para o grande
momento de

Crisleide e Emerson

nodia9.A
Churrascaria Raul's

Subiram ao altar da

Igreja Sagrado
Coração de Jesus no"
Belchior Alto no dia
2, Gilson e Eliana.
Confraternizaram
com muita alegria
no salão de féstas

daigreja.

e Beckert, feliz
"Flavio Alexandr tudo que dese-

" (13) que . estearu'versáflO, \ neras p01S,
como eSr . ele

jas aconteça ê merece que se)�
é seu dia e voe

.

as e felicidades
.

todo de ale� .

nno de sua

CommUlto can
dora Catiane

, orada que te�.
nam 'Teston1.

7Je Segutula a Sábado nó
. almoço e lJantar

ÍJ3uffet compkto �J 9,00

espeto Corrido �J 16,00 .

e no domintJ:o, .

.

preços promOCLOnalS
Sobremesa rátis

Permanente Afro
Alongamento de cabelo

Relaxamento - Limpeza de pele
����

.@:"ffiíi)���
.

urrascaria
Rodovia SR 470 • Km 39 • Gaspar

G 3332-1469

Por Juliana P.
Z. Deschamps

• Compras
A CDL de Gaspar e seus associados es-

tão otimistas com as vendas para este

Natal. O comércio está a todo vapor, não
deixe suas compras para ultima hora, an

tecipe e compre em Gaspar!

• Frase de Otimismo
"Há coisas que nunca voltam atrás: a

flecha lançada, a palavra pronunciada e

a oportunidade perdida"
Fiquem com Deus e até sábado!!!

juli@jornalmetas.com.br

• Formatura

De parabéns a direção da Escola Zenaide
Schmitt Costa, pela formatura que acon

teceu na própria escola no dia 8. A equi
pe de organizadores mostrou que é pos-
sível!

.

• Moda Verão

A Vizual Modas está com lindas roupas
para você curtir este verão. Dê uma

passadinha lá e converse com as simpá
ticas atendentes, que com certeza irão

lhe mostrar o que você procura.

• Colunista Social
8 de Dezembro - Dia do Colunista Social
Através de projeto de lei, proposto pelo
deputado Édson Ferrarini, em 1992, a

Assembléia Legislativa do Estado de São

Paulo votou a Lei 7937 de 3.7.1992, que
foi sancionada pelo Governo do Estado,
e, assim, 8 de Dezembro é Dia do

Colunista Social. E assim posto, nossos
melhores cumprimentos a todos os

colunistas sociais!

''RÚAARNOLDO KOCH' N�.:106·;COLONINHA ;'GASPAR • Fundos',ªo SupermerCá�o Z.oni ._RI{a:d_9 �asparens�� ,
./

.. � � - .., �. �. ",.' . .. _. " --' . "--'" � .

3332 ..57691 8809-9194
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Formando de Direito da Univali,
está em nossa coluna, Jackson

Carlos Lobo. Os pais Carlos Antônio
e Jocelina Claudete M. Lobo e a irmã

Gieisy Cristine deixam a seguinte
mensagem: "Que Deus o abençoe ...
te amamos, 'seja muito feliz nessa

nova caminhada."

Hoje, 13, está de aniversá
rio o nosso querido amigo
Márcio da Silva (Comerci
al Eloi da Silva - Gaspar
Grande). "A você Mareio

muitas felicidades e muitos
anos de vida, porque pesso
as especiais merecem isso y
muito mais, te amamos ...
Elora, Neto e Clarice"

O time campeão
Frete Simon

(Campeonato
internO do

"'\ho-FerroV1�o ),
'nrtl o

rnenage1cu1> •

. gador rnaiS)0 •

.

te Mano
ex.penen, d
vUmarMuller

e

51 anOS. para

bénsH\

O Alvorada .

GriU comandado

por Antônio Soa

res, está atenden
do vários eventos

da nossa cidade
com um variado
buffet. Esta foto

Fotos: Divulgação

A queridaDaiana de
Freitas que está se

formando em

Marketing amanhã, 14,
comemorando com

seus amigos com baile
naArtex no dia 15.
Parabéns e sucesso a

ela, votos de seus ami

gos que a admiram
muito.

Édipo
''Você é pra mim um

fiJho de coração.
Estou feliz por esta

data especial pela sua

formatura." Jô

o Grupo de Amigos de Bombinhas - Projeto Declare seu Amor

por Bombinhas - em menos de um ano de existência já mostrou

trabalho. Na sexta-feira, 8, foi o lançamento do Natal nas Estre

las, movimento que culminou com a implantação da iluminação
natalina nas duas principais avenidas da cidade, sem custo para o

poder público, tudo bancado pela iniciativa privada. Na foto, Gra
ça Carneiro, Fabiana Kretzer, Loretti Canellas, Mário Pera,

Adauto Saturnino, Edson Tridapalli f! IraciSpader.
A iluminação natalina em Bombinhas em 2006 é um falo inédito,
porque em anos anteriores nenhuma iniciativa neste sentido foi

tomada.
.
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Divu[gaçiio

\-------------:-'
\ Felicidades e muito sucesso ao �osso amigo \
Guilherme Spengler, que no dia 7, come- \

\
morou seu aniversário com seus colegas em \

\ Park City, Utah - EUA, onde está mo;ando \
\ temporariamente. Aqui em Gaspar, so sau-

\
\ lindoll!'dades ... Boa sorte . ...

_l
L_------------

\------,
Em clima Natalino, 1
para encantar nossa

coluna, está o fofo 1
Vitório Augusto. 1

---_j

Dívutgação

\--------

1 Samantha (13/12)
1 "A alegria brilha nos olhos de

1 quem sabe curtir a emoção de sim-
plesmente viver,1 Viva com disposição e entusiasmo,

1 fazendo o que gosta e realizando
1 seus sonhos.

1 Que Deus ilumine seu caminho.

1 Desejamos a você muita mas muita

1
felicidade e sucesso ao longo de

1
sua vida! Parabéns; com muito
amor de seus avós, Malvina e

1 Deonisio. Beijão em seu coração.
1 Nós te amamos muito."
L __

'

_

,g
If
�

i:::,!
\--- -,

1 A simpáticaAlexandra estará come-
1

1
morando seu aniversário no dia 15. A

1galera da Status Modas parabeniza
1 com todo carinho. 1
L _l

---------,
Estão aniversariando amanhã, 14,

Flávio e seus sobrinhos, Jaqueline e

AJifer que irão comemorar com urna

grande festa na Ass. de Moradores do
bairro Bela Vista. Seus familiares e

1
-I

1
1

amigos desejam-lhes muitas felicidades, 1
paz, amor, sucesso ... Vocês merecem!!! 1

__....Ki�_......---------_l

1 Na noite de segunda-feira, 11, a diretoria da ACIG (Associação Comercial

1
e Industrial de Gaspar) e convidados, confraternizaram com alegria o ano

de 2006. O encontro foi realizado no Clube de Aeromodelismo Assas do
1 Vale e o requintado cardápio ficou por conta do presidente Sarnir, que
1 preparou um delicioso carneiro a moda Árabe.
L _l

Moda Feminina

Antecipe suas compras de Natal

* Tamb'

Divulgação

-
- 'mentode

\
-
-

.

'stas (mov! I
I Felicidades aos larem

) que comemoram
. Lareira de Gaspar

oro Lurdete I
I casaiS .

da em dezem .

mais um ano de Vi
(dia 11) da Pacopedra, I

I Maria de Souza
. 10) daMarques

Con- I
I Ernesto Marques (di� rnalista Alexandra

M.
I

I tabilidade e sogro da)O
marcar a data,

eles
Idi 14) Para .

I Marques (a '. ersários no domtngo I
I festejaram seus amv

seus familiares em

I (10) ).untamente co� . m iate e tudo, I
. direito a u . , I'I grande esUlo, com

aln árío cambonu.
na bela cidade

de B e .J

I --

L---

A vista

! Agora em Novo Endereço
r .,

Roa: Industrial José Beduschi" 56 - Centro

Amplo espaço e estacionamento prórprio

*

,*

132.1717'
- ;_
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Cinema

Filme de Toni Bill retrata uma ética
diferente na guerra

ricana. A partir destes jovens que pilota
ram sob o comando dos militares france

ses formou-se o embrião da futura força
aérea dos Estados Unidos.

Apartemais importante do filme deBill
é mostrar às pessoas uma ética de guerra

que não se vêmais hoje em dia, uma época
em que soldados parecem se importar cada
vez menos com o que há do outro lado da

trincheira. Desta forma, ele deve aumentar
a lista de estudiosos sobre a última guerra
em que pessoas eram tratadas como seres

humanos e não como estatísticas.

o

"O segredo da felicidade está em olhar todas as maravi

lhas do mundo e nunca se esquecer da sua missão ou do
seu objetivo".

Música

Ao vivo no Rock in
Rio - Cássia Eller -

Preço: R$ 34,90 -

Gravadora:
Universal Music:'
No repertório, 13

faixas, incluindo as destacadas "Faça
o que Quizer" e "Infernal". Faz parte
do projeto; do produtor Marco

Mazzola:.) B' ,

SKm anu ones-

FooFighters - Preço:
R$ 33,90
Gravadora: Sony&
BMG. Gravado ao

vivo durante três
shows no Pantages Theater, em Los

Angeles (EUA). Reúne sucessos da
bandaem versão acústica. São 15 faixas.

Duetos - Roberto
Carlos - Preço: R$
32,90 - Gravadora:
Asin. Duetos traz

momentos

inesquecíveis do

Rei. Seja com Tom Jobim cantando

"Lígia" ou com' Caetano Veloso

cantando "Alegria Alegria".

(Paulo Coelho)

Literatura

Faça a diferença -

Bernie Brillstein eDavid

Rensin - Preço: R$
24,90 - Editora: Futura.
Livro que fala de atitude.
Atitude na vida pessoal, •••
atitude na carreira,
atitude perante os colegas de trabalho,

FAÇA
nc ,G

A

DIFERENÇA
"'t!ti<a€<,<SI.
"-."""'"
UtolW_

A décima segunda noite
- Luis FernandoVeríssimo
- Preço: R$ 20,90 -

Editora: Objetiva. A
Décima Segunda Noite é

umlivro inspirado napeça
Noite de Reis, uma das

comédias mais luminosas
do poeta inglês.

Alongando a marca -

David Taylor - Preço:
R$ 29,90 - Editora:
Cultrix. Elaborado num

formato bastante
prático, o livro propõe '----------'
um programa de 6 exercícios, como ,

dicas e ferramentas a serem aplicadas
aos seus negócios.

[" princ:=�nte
I mais racionais. Você terá u

I de divertimento com quem

Horóscopo

& Touro: Tudo que você decidir

'1eo, em seu romance, irá-iate erir

I
•

diretamente, n '

,.

.

I Respire fundo e resolA-,,., is

!Itranqüilidade. A ansie

l
prejudicar. -

i Ü Gêmeos: No trab

I ��� se interioriii < Í'lpq
, possível para t g com��s'
I tranqüilidade aos d afi B<:Jiro

I
momento para fazer inov. ,- na) < �a

!
vida amorosa. !' \

I
.

' ,

i�:��� Câncer: Possibilidade de
i r-:;>-'"--"
i

: I estruturar melhor o seu
I

I romance. Se souberus�ãs idêias com

'II sabedoria e sentime�to��j,l;fsfiça 'p:o�erJ
conseguir tudo que qiiêr.:rrQ fi:;:U:5!'ílhõ:-

I ,- .'" .��
I 'I'

\

I ••

i_ Leão: Momento a�Rans-o
no seu traba

..

sucesso e pro
Suas experiências

Ação e emoção nas telas
A história do fil

me F1yboys, dirigi
do por Tony Bill,
começa em 1916 e

boa parte da Euro

pa está destruída. Inventa
do há pouco mais de uma década, o avião
deixa de ser um instrumento de espiona
gem e ganha o status de arma de guerra

pela primeira vez. Quem melhor se apro
veita da situação são os alemães, que do
minam os ares commáquinas mais poten
tes e exímios pilotos.

Nestes dias de incerteza, os Estados

Unidos ainda não haviam entrado na guer
ra, mas isso não impedia que jovens atra

vessassem o Atlântico. Alguns deles em

busca de aventuras, outros atrás de garo
tas, para nunca mais voltar para casa. Na

. Esquadrilha Lafayette, a expectativa de

vida era de três a seis semanas. O grupo

pode não sermuito conhecido aqui no Bra
sil, mas é sinônimo de coragem e

pioneirismo na história bélica norte-ame-

DVD

A casa do lago - O
romance finalmen
te entrou na vida da
Dra. Kate Foster.
Ele é complicado, ",

de fato, graças à distância que a separa
de seu amor. Ela está no centro de Chi

cago. Ele estáemdistante subúrbio. Mas
tem mais: ela vive em 2006. Ele, em
2004. Keanu Reeves e Sandra Bullock
se reúnem novamente para estrelarem
essa bela história de amor.

Mais locados
Velozes e Furiosos - Desafio em Tóquio

Férias no Trailer

A casa do Lago
Lucas - Um intruso no formigueiro

Força de Proteção

ARGUsVfOED
VereadorAugusto Beduschi, 232

Fone 3332 0701

o voqê e os outros dep
Aproveite para brincar mui
companheiro rir muito.

l*:,� Es�orpião: Permãa-se e ay
<:�:� de vez em quand . C rar- e

f..)- demais só causa êstr para'-.._#...,..",�
você e para os que o cercàlU:�__eªda
com seu amor aquilo que pode�o ser

tão fácil para você. t ��
...._"

Sagitário: Atra '�� passei
os descontr�-áo ' .. idéias

poderão su
- <'

mente para o seu trab i

amor traz um campa

compreensão e maturida

Capricórnio: Começa a

época das fes
secretos.

aproveite para confrate

colegas. Aprenda a amar=

�
Aquário:
equilíbrio da
amorosa a

desenvolvimento da su

Aventuras fortes e esti

Curioso, náoé?

Deu a louca no

Papai Noel

Dois Papais Noéis tentaram rou

bar um banco na. Alemanha em

·2004, mas foram pegos em flagran
te. Os bandidos vestidos com a tra

dicional roupa vermelha foram sur

preendidos por oficiais à paisana
quando deixavam uma agência da

cidade de Ratingen. Um deles con

seguiu fugir com parte do dinheiro.
O outro, porém, se feriu no tiroteio

com a polícia.

Em Salamanca (Espanha), outro
"Mau" Velhinho armou um assalto
a uma padaria. Ele queria arrancar

na ponta da navalha o dinheiro do
caixa. O roubo só não deu certo por
que um funcionário aproveitou um

momento de descuido do ladrão e

pediu ajuda.

Fonte: Site Guia dos Curiosos
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Lee Andrade, Papai Noel Manollo e a pequena Leidiane

Final de semana de
festa no bairro Sete
Além de atrações, o evento organizado por lee Andrade
arrecadou brinquedos e alimentos que serão doados a

famílias carentes de Gaspar
o último final de semana foi de

festa na ruaOriente, no bairro Sete de

Setembro em Gaspar. O locutor Lee
Andrade proporcionou dois dias de

animação para todas as crianças e

gasparenses. No sábado (9), a anima
ção começou às 17h com exposição
de shows em dvd 's emum telão e tam
bém o desafio demontar emum touro

mecânico.

Mas omomentomais esperado do
dia aconteceu às 19h, com a chegada
do bom velhinho, que lá na rua oriente
chegou em grande estilo: demoto.Um
desafio foi lançado para as crianças.
Quem adivinhasse o nome do Papai
Noel ganharia um prêmio de

R$100,00. A pequena Leidiane foi

A Fundação Pró-Rim promove
nesta quarta-feira, dia 13, às 20 horas,
no Salão Cristo Rei, um show especi
al com aBandaPedra noRim. O show
é gratuito.

O evento, que distribuiu convites
aos educadores, vai marcar o agrade
cimento aos professores e diretores

das redes públicas municipal e esta

dual de educação, pelo sucesso alcan

çado com o programa Educar Para

Prevenir emGaspar. O programaEdu-

quem descobriu a verdadeira identi
dade do bom velhinho: Manuel

Lamim, 'mais conhecido como

Manollo, que emocionado distribuiu

balas à garotada. Após isso, a anima
ção do sábado ficou por contado show
de Wilson e Leandro e também do
Mira Júnior. No domingo, a manhã

começou agitada e quem garantiu a

descontração da festa foi LeeAndrade.
A Rádio Nativa transmitiu o evento

ao vivo, no ProgramaEstânciaNativa,
comAntônioAntunes: Aentrada para
conferir as apresentações foi gratuita,
porém o organizador da festa, Lee
Andrade, pediu para as pessoas a

doação de brinquedos ou alimentos
não perecíveis. "O resultado foimuito

car Para Prevenir é voltado à preven

ção de estudantes da sétima série e seus
familiares. A iniciativa é da: Pró-Rim
em conjunto com as secretarias Mu

nicipal eEstadual de Educação.Aban

da Pedra no Rim tem no Jazz a espe
cialidade dessa turma, comandada

pelo Dr. Xuxo (médico José Aluísio

Vieira), presidente da Fundação Pró
Rim que morou cinco anos em New

Orleans, nos Estados Unidos. De lá é

que surgiu a paixão pelamúsica. Mas,

positivo. Conseguimos arrecadar três
caixas cheias de brinquedos e sete

sacolões de alimentos", explica o

locutor. As arrecadações serão doa

das para as famílias carentes da loca-
'lidade de Vila Nova, no bairro Sete
de Setembro.

_Lee Andrade afirma que já reali

zou eventos como esses em outros

lugares, como naAPAE por exemplo,
e decidiu que neste Natal traria a

alegria até as crianças da rua oriente.
"É um trabalhomuito gratiftcante. As
crianças ficarammaravilhadas com a

festa, Recebi delas muitos agradeci
mentos e issome deixou extremamen
te feliz", afmna. No ano que vem, o

locutor já confirmou o evento e com

uma novidade: em vez do touro, trará
uma prancha de surfmecânica.

Na próxima sexta-feira (15), Lee
Andrade está indo para o Estado do
Rio Grande do Sul onde fará várias

atrações. Deverá retoma a Gaspar no
dia 22 de dezembro.

abanda tambémmostramuitamúsica
romântica e MPB. O nome Pedra no
Rim é uma referência bem-humorada
à Fundação Pró-Rim, instituição de

destaque nacional no tratamento,
transplante e prevenção das doenças
renais. Além do Dr. Xuxo, integram o _

grupo osmúsicos solidários: Toquinho
(guitarra), Márcio (baixo), Beto (ba
teria) e Maikon (teclado), Karina
.Kluge e Paulão (cantores), todos
músicos renomados.

Durante

todo este ano le

tivo, desenvolve
mos em nosso

cm aproposta da
educação infantil

do nosso municí

pio. Nós educado

ras do período da

infância IB, idade
entre.. um e dois

anos, "Turma da

Formiga", planeja
mos ações educacio
nais, a partir dos ob-
jetivos elaborados

,.

com base nas linguagens e projetos. Procuramos pro
porcionar ambientes diferenciados em que a criança te
nha oportunidade de se relacionar com outras crianças e

com adultos de forma a estabelecer uma relação de se

gurança. Compreendemos que a criança é sujeitomúlti
plo, com múltiplos olhares, linguagens e dimensões,
afetivas, sociais, fisiológicas, estética e cognitiva. Dian
te disso, procuramos voltar nosso planejamento a con

templar as necessidades das crianças como o projeto de

construção do "Túnel das Sensações", com diversosma

teriais, desaftando as conquistas através do lúdico. Rea
lizamos também dias diferenciados como a tarde do san

duíche, da discoteca, da motoca, piquenique, entre
outros.Promovemos diferentes leituras durante a hora

do conto como: leitura de imagens, dramatização com

fantoches de pano e EVA, teatro de sombras. Estabele
cemos através da linguagem afetiva o companheirismo,
o qual as crianças demonstraram alegrias e inquietudes
diante das massagens e banhos relaxantes.

Acreditamos que a criança está em constate proces
so de ampliação do conhecimento, e que a partir do pro
cesso de ação/reflexão/ação, no qual encontramos sig
nificados para o processo vivido pelas crianças,
direcionando nossas ações para que a criança viva in
tensamente a infância e, a partir disso, compartilhar das
experiências vividas com a família e todos os professo
res envolvidos. A infância é uma etapa muito especial
como todas as outras, e também como todas passam e

deixam saudades, porém é omomento emquemais pre
cisamos dos outros seres, precisamos de amor, carinho,
atenção, cuidados, é o período em que começamos a

formar nossa visão de mundo e principalmente adquiri
mos os valores, muito importante na vida em sociedade,
logo, para que isso aconteça devemos estar sempre re
fletindo e resigniftcando nossos valores. Logo, concluí
mos este ano com sucesso através da ajuda mútua dos

pais, que quando possível estiveram presentes nas reu

.

niões, durante atividades dirigidas e em outros momen

tos o qual podemos expor idéias.

,j
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Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Artesanato: uma opção
a mais para o Natal
o NATAL ESTÁ chegando e com ele a

busca por presentes para filhos, famili
ares, amigos, entre tantos outros que

gostamos de presentear nesta época.
As opções são muitas, roupas, aces

sórios, brinquedos, mas nem sempre é

possível comprá-los, pois a situação fi
nanceira acaba não permitindo. Uma boa
alternativa são as lembrancinhas, ainda
mais se forem como as da artesã

Marileusa Rodrigues, que trabalha com
crochê, tricot, materiais recicláveis e

meia seda.
Há 12 anos ela resolveu se dedicar

ao artesanato, aprendeu por conta pró
priamexer com agulha e linha e até hoje
adora desafios, "eu faço o que me pe

dem, não digo que não sei. Vou tentan

do e uma hora consigo, e essa é a me

lhor parte, saber que eu fui capaz", con
ta.

Marileusa faz imãs para geladei
ra, florzinhas de crochê

para enfeitar o cabelo,
enfeites para por-

>

ta e parede, "

porta toa

lhas, con- '.

juntos paramesa e banheiro, biquíni, ca
checol, bonecas, cinto de crochê e anel

de latinha, entre tantas outras peças.
O preço é acessível para qualquer

público, é possível encontrar peças de

R$ 1,50, como os imãs e as florzinhas

para o cabelo, até R$ 50,00, como os

jogos de banheiro ou de mesa mais so

fisticados.
Não são necessários hora e local

definidos para que seja possível traba
lhar, "sempre tenho agulha e linha na

minha bolsa, faço o trabalho no

ônibus, no ponto, na Praça,
até porque é assim que con

sigo mostrar o que produzo
para as outras pessoas", ex
plica a artista que tam

bém trabalha como

diarista e

seus artesanatos no boca a boca. "Meu

sonho é construir meu ateliê e não vou

desistir", diz.
Para saber o que está na moda, as

cores que as pessoas estão usando e

quais as tendências da estação, a artesã
faz uma pesquisa de campo, vai até a

Praça e repara o que as pessoas vestem,
as cores que usam, conversa com ou

tras, também procura informações nas

lojas, nas novelas e em revistas.

"O artesanato é uma terapia para

mim, é como se fosse a minha valvula

de escape", explica Marileuza, que é

casada e tem dois filhos. Já morou

em Blumenau e agora reside no

Pocinho em Ilhota.

Quem tiver interesse em co

nhecer melhor o trabalho da ar

tesã pode entrar em contato

pelo telefone (47) 9902-
1665. Sem dúvidas é uma

opção a mais para quem

pretende presentear as

queridas, neste
Natal.
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Livros

-_.- Percepção e Mudança -

Livro destinado a todos

aqueles que estão

empenhados na luta diária
'I@8 por um futuro melhor.

'=��� Você encontrará os

princípios básicos e fundamentais do

triunfo humano.
CIllN.�1Jl
�YfA1nal_

Investimentos, como

administrar melhor seu

dinheiro - Aborda questões
importantes como a compra
de imóveis, o orçamento
pessoal e os investimentos financeiros.

Dá recomendações práticas e usa casos

reais.
333�5
����.Ea�
��.�JJ.Sdlmamml�

Por Julio César Bridon dos Santos

"FELICIDADE"

A felicidade existe

nos momentos felizes que passamos.

Pelas palavras carinhosas

que trocamos com outra pessoa.

Pelas lutas diárias

que travamos com nosso interior.

Pelos pensamentos que criamos

em nossa mente.

Pelas horas passadas
com os outros.

Contamos nossa felicidade,
pelos momentos alegres que tivemos

juntos.

Não são os anos passados juntos
que somam para que nos tornásse

mos felizes.

Os momentos, as palavras, os pensa
mentos bons,
isto tudo, somado,
nos torna felizes.

Devemos, pois, dar-nos conta
de que poucos minutos,
podem transformar nossas vidas

e torná-las muito felizes.

Júlio Cesar

do livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

Fitas

Socorro! Meus clientes só

querem preço - Quando os

produtos concorrentes não

possuem diferenciação
percebida e desejada pelo
cliente, a diferença passa a ser

o preço. Por isso, o desafio das empresas é

agregar valor aos produtos.

Como vencer neste louco

mercado competitivo - A
_

qualidade éofatorobrigatório
nos produtos para assegurar : #,
a participação no mercado. "'_""''II__•

Logo, o que fará o cliente a
_- -

optar pela sua empresa é a capacidade no
atendimento e prestação de serviço.

,

Onde encontrar';
-

CDL • Câmara de Dlrijentes Lojistas de Ga's'par
Rua Coronel Aristiliano Ramos 502 .. Tel: 3332-1133/3332-2599



Negócios
E-commerce ganha espaço
......IH1!.II.nUg
Com um simples "ctlque" no
mouse, o consumidor tem
acesso aos mais variados bens
e serviços.
o CONSUMIDOR PODE comprar
praticamente tudo sem sair da frente da
tela do computador - de material de

construção a automóvel. Pode ainda

planejar as férias ou um curso a distância.
Basta um simples "clique" no mouse e

abre-se à sua frente omundo do comércio
eletrônico. Conhecida como e-commerce
- traduzindo para o bom português:
comércio virtual - esta é a modalidade

de negócio que mais cresce no mundo, e
o Brasil está entre os maiores mercados.

Especialmente para a data mais

aguardada para o comércio, o Natal, o

varejo on-line de bens de consumo deve

bater um recorde de crescimento este ano,

podendo alcançar mais de R$ 800

milhões. A previsão é da consultoria E

Consulting e a Câmara Brasileira de

Comércio Eletrônico. No total, o

comércio eletrônico deverá fechar 2006
com um total de R$ 13,3 bilhões. Para

2007, o otimismo é ainda maior: R$ 17,4
bilhões.

Segundo as empresas, que somaram

no cálculo as transações de automóveis,
turismo e bens de consumo (lojas virtuais
e leilões para pessoa física), haverá um

aumento de 34,3% das vendas on-line em
relação a 2005 e o equivalente a cerca de ..

3,5% do varejo no Brasil, de acordo com
dados do IBGE (Instituto Brasileiro de

Geografia e'Estatística). Com esses
números é fácil concluir que os negócios
via internet começam a dar resultados.

No Brasil, quase 14 milhões de

pessoas já acessam a web em suas

residências e ficam on-line por volta
de 20 horas por mês, dando o título
ao País de primeiro colocado mundial
em tempo de permanência na internet
doméstica. Os números mostram uma

migração acelerada para um novo e

promissor mundo virtual, onde são

oferecidas inúmeras formas de

negócios.
-

Na linguagem virtual existem três
modalidades de negócios na internet,
o B2B (Business to Business), B2C
(Business to Consumer) e C2C
(Consumer to Consumer). Este
último é a novidade, com negócios

fechados entre pessoas físicas. Entre
os sites mais acessados está o
Mercado Livre, uma espécie de
classificados virtual cujas vendas
atingiram US$ 300 milhões em 2005.

O fato concreto é que o e

commerce representa um novo e

promissor canal de comercialização e

vem mostrando um exuberante

crescimento nos últimos quatro anos.

Representa também a geração de
tenda e empregos, possibilitando a

evolução competitiva das empresas e

estimulando a expansão das

exportações, devido a maior
facilidade de divulgação dos

produtos no mercado mundial.

Sites como o doMercado Livre movimentam US$ 300milhões por ano em negócios

OPregão Eletrônico da Caixa
Econômica Federal surgiu como uma

alternativa para as prefeituras
brasileiras terem mais economia e

segurança na aquisição de bens e

serviços. A estimativa da Secretaria
do Tesouro Nacional é que as

compras das prefeituras brasileiras

atinja!? R$ 80 bilhões em 2007.
"Além de mais agilidade na aquisição
de bens e serviços, o Pregão
Eletrônico garante transparência,
segurança e mais economia. A

prefeitura tem benefícios ao ampliar o
número de contratos com clientes

regionais de todo o País", afirma o

diretor-executivo da Associação

Brasileira de Municípios (ABAM),
José Carlos Rassier.

O Pregão Eletrônico é realizado
em sessão pública pela internet, o .

que reduz os custos e amplia a

possibilidade da administração .

municipal nielhorar a performance
do seu orçamento. A economia no
valor das compras pode chegar a 40%.
No que dizrespeito à redução de
custos operacionais, Rassier-acrescenta
que "a empresa fornecedora também é
beneficiada com o Pregão ,Eletrônico,
pois não há necessidade do -.
deslocamento de toda a equipe para o

local da sessão, reduzindo ainda mais
os custos das licitações.",.

Empréstimos do Bndes sobem 5% em 11 meses.
- > i".

Os empréstimos do Banco Nacional devem ficar abaixo dos R$ 60 bilhões pas$,ado;,1á' as 'consultas ao banco
de Desenvolvimento Econômico e . projetados no início de2006, podendo atingiram;R$�895.8 bilhões, representando
Social (Bndes) somaram R$ 42 bilhões ficar próximos dos R$ 50 bilhões, um aumerifo:.�é:·i4%, se 'comparado com
no acumulado dejaneiro a novembro,€) revisados na metade do ano. mesmo período de 2005.

que representa um aumento de 5% em As aprovações do mesmo período <Ó»

_ J?:·"!-ta o':assessor da diretoria de

relação ao mesmo período de 2005,- c', somaram R$ 61,3 bilhões, com um plànejàrrí:énto do banco, Francisco
Com o valor, os desembolsos do-ano - aumento de 23% em relação ao ano Eduardo Pires de Souza; o ano começou

"muito fraco" em termos de

desembolsos, mas ao longo do período
houve uma' reação, impulsionada pelo
barateamento' dos custos de

financiamento, como reflexo da queda
da taxa Selic desde setembro do ano

passado.

-FARMÁCIA

vID·'ia;i���'
DROGARIA

Medicamentos - Cosméticos
Perfumaria - Tinturariaebidas Multi Mar

Rua Barão do Rio Branco, 2240 - Santa Tereztnha
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Bel Contabilidade comemora
mais um ano de sucesso

\

A Bel Contabilidade foi comerciais e prestadoras de profissionais, através da

fundadaemjaneirode 1976pelos serviços, a Bel Contabilidade implantação, conquista e

sócios BrunoAugusto Schramm mantém em seu quadro de manutenção doSelo Catarinense
e Elói Fachini. Da junção das colaboradores, profissionais da Qualidade para Empresas de
iniciais dos nomes dos treinados e qualificados, ServiçosContábeis,emconjunto•

fundadores mais a palavra exercendo suas atividades num com o Sindicato das Empresas
limitada, gerou o cognitivo ambiente amplo e agradável. de Serviços Contábeis, Perícias,
"BEL". Atualmente com a Comobjetivosclaros,voltadosao Assessoramento e Pesquisa de
filosofiade trabalho depromover atendimento dos requisitos Blumenau - Sescon, Conselho
qualidade com seriedade, especificados por seus clientes, Regional de Contabilidade de

competência, bom atendimento satisfação das exigências Santa Catarina - CRC/SC e

aos seus clientes e para governamentais e da sociedade Diretiva Consultoria, sendo
consolidar-se como uma como forma de assegurar a atualmente a única empresa de

importante Empresa Contábil da qualidade de seus serviços, a serviços contábeis da Cidade de
região doVale do Itajaí, servindo empresa otimiza seus processos Gaspar detentora deste

,

li.�:.:r�;-:r/ ,_a__e_m_p_r_e_sa_s__in_d_u_s_tr_i_al_·s_,_in_v_e_s_tin_d_o_na_q_u_a_Ii:_ficaç__ão_de_se_u_s_..",C.".,e""rtifi.::::I.r:=:c...,a,..,d""o",.'...,fu,.."n...,d,."am=e!!r.n,..,ta::-d,..,o,......",de"..........,"",

. presa acor o com.as exigencias a
.

. conquIstas da em
NBR ISO 9001-2000.

. Schramm apresenta as

Rodrrgo F. Foros: ReIlQroz-', IInmermanll �1rt� FOfos

A Bel Contabilidade, empresa atuante no município de
Gaspar desde 1976, ofereceu a seus clientes, parceiros e

fornecedores um café da manhã para comemorar o sucesso

de mais um ano. O evento aconteceu ontem (12) no Mata
Nativa Parque, em Gaspar, e reuniu cerca de 110 pessoas.
"O café é feito todos os anos, já virou uma tradição da

empresa. É uma forma de agradecer a confiança que nossos

clientes depositaram no nosso trabalho", afirma Rodrigo
Fontes Schramm, um dos proprietários. "Além disso, é uma

forma de confraternização e também uma oportunidade a

mais para mostrarmos o serviço de nossos profissionais",
completa.

Na oportunidade, a Bel Contabilidade também lançou
oficialmente o Guia do Empresário, que contém informações

úteis para auxiliar no dia-a-dia das empresas, facilitar e
agilizar a entrega de documentos e a troca de informações
entre a contabilidade e o empresário. "Ele vem distribuído
em departamentos e contém informações resumidas dos

principais procedimentos a serem realizados pela empresa",
explica Rodrigo.

"Esse ano tivemos a idéia de fazer o "Natal Legal" e

pedimos para cada participante do café da manhã trazer

brinquedos ou roupas que serão doados para as crianças da
Cohab, no Gaspar Mirim, comunidade parceira da idéia",
acrescenta Rodrigo. A entrega das arrecadações será no

próximo sábado (16).
Proprietários e funcionários da Bel Contabilidade
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VENH.A CONFERIR NOSSAS PROMOÇOES E
CONCORRA A VALE BRINDES mmn

Financiamento em até 36x com cheque ou 12 x no boleto!
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA - Alvenaria com

129,60 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Theobaldo

Deschamps - R$ 85 mil. Aceita tro
ca casa pequeno valor; - Prédio
de alvenaria com aprox. 420,00 m2
- 02 pisos - Rua Clara Schmitt,
sendo: Térreo 03 salas comerciais.
Primeiro andar apartamento 03 dor
mitórios, sendo 01 suíte. R$ 21 O mil;
CENTRO - Alvenaria com 220,00
m2 - semi-acabada - Rua José
Rafael Schmitt. Terreno com 500,00
m2 - R$ 65 mil; - Alvenaria com

210,00 m 2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Frei Otocar - R$
220 mil; - Alvenaria com aprox.
120,00 m2 - 04 dormitórios - Rua
Industrial José Beduschi - R$ 200
mil; - Alvenaria com 278,00 m2 -

03 suítes - em Construção - Lot.
São Pedro - R$ 80 mil; - Alvenaria
com 300,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Cecília
Krauss - Preço e condições a com
binar; - Prédio de alvenaria com

área total de 638,48 m2 - 03 pisos
- ampla sala comercial e aparta
mento duplex - Rua Vereador
Augusto Beduschi - Preço e con

dições a combinar; COLONINHA:
Alvenaria com 250,00 m2 - 03 dor
mitórios, sendo 01 suíte + terreno
com 6.087,87m2 - Rua Ilhota, Pró
ximo ao Centro - R$ 350 mil; - Al
venaria com 300,00 m2 03 dormi

tórios, sendo 01 suíte-terreno com
1.312,00 - Rua Dr. Nereu Ramos
- R$ 350 mil; - Prédio de alvenaria
- 02 pisos - com aprox. 500,00 m2
- Rua José Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria
com 520,00 m2 - 02 pisos - novo

- sendo: Térreo - sala comercial e

garagem. 1 º piso - apartamento -

Rua Francisco Sheidt - R$ 180 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria - nova
- 02 pisos - com 200,00 m2 - 03
suítes + ,piscina - Rua Pedro
Anselmo Sansão. Aceita aparta
mento menor valor em ltapema -

R$ 250 mil; - Alvenaria com
185,00 m2 - 04 dormitórios, sendo

.

01 suíte - Rua Leopoldo Alberto
Schramm. Terreno com 1.100,00
m2 - R$ 85 mil; - Alvenaria com

80,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Silvio Fistarol- R$ 50 mil; ILHOTA:
- Alvenaria com 209,00m2 - 03 dor

mitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 1.184,00 m2 - Rua 21 de ju
nho - R$ 130 mil;- Alvenaria com

110,00 m2 - 02 dormitórios - Rua
Padre Cartos Gesser - Jardirilllha
Bela - R$ 25 mil; MARGEM ES-·
QUERDA:- Alvenaria com 203,00
m2 - 02 pisos - + Prédio de alve
naria com 224,00 m2 - 02 pisos -

Rua Ricardo Stanke - R$ 140 mil; -

Alvenaria com 78,27 m2 - 02 dor
mitórios - Rua das Palmeiras - R$
50 mil. Aceita financiamento ban

cário; - Alvenaria com 320,00 m2 -

02 pisos - 04 dormitórios + área

para facção - Rua Nicolau ThreiSS
- R$ 92 mil. �ceita troca por sítio;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 05 dormi

tórios, sendo 01 suíte - Rua Paulo

Bemardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com
área total de 325,00 m2 + terreno
com 645,00 m2 - Rua Barão do
Rio Branco - R$ 130 mil; - Alve
naria com 185,00 m2 - 03 dormi

tórios, sendo 01 suíte. Terreno com
628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira
Pamplona - R$ 140 mil; - Alvena
ria com 163,00 m2 - nova - 02 dor
mitórios, sendo 01 suíte, totalmen
te mobiliada + piscina - R$ 235 mil;
- Prédio de alvenaria com 344,00
m2 - 02 pisos - 02 apartamentos
- Rua Matias Spengler - R$ 198
mil. Aceita troca imóvel menor va
Iar; B. SETE DE SETEMBRO: - Al
venaria com 165,00 m2 - 04 dor

mitórios, sendo 01 suíte - Rua
João Dirschnabel - R$ 150 mil.
Aceita e/ou parcelamento; - Alve
naria + kitinete com área total de

272,00 m2 - Rua 1º de Janeiro
R$ 85 mil; - Alvenaria com 160,00
m2 - 02 pisos - 03 su ítes - Rua
13 de maio - R$ 195 mil; POÇO
GRANDE -Alvenaria com 120,00
m2 - 03 dormitórios - Rua Silvio

Ga�ewski":' R$ 80 mil.Aceita finan
ciamento bancário; - Alvenaria com

287,00 m2 - 04 dormitórios, sen
do 01 suíte - Rua Henrique Thom
- Em frente à Bunge. Terreno com
1.470,00 m2.- R$ 285-rhil; VEN
DE - TERRENOS/síTIOS BAR
RACÃO-Sítiocom 568.800,00m2
- para reflorestamento / possui
aprox. 10.000 eucaliptos - distante
500,00 metros da Rod. Ivo Silveira
- Preço e condições a combinar;
BELA VISTA - Loteamento São
Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento; - Loteamento São
Francisco com 462,72 m2 - R$ 36
mil; BR-470 - Terrenos com área
de 926,10 m2a 1.607,45m2-Vá
rios - P.reço e condições a combi
nar; CENTRO - Terreno com

575,,00 m2 Rua Frederico Nicolau
da Silva - R$ 4t? mil; COLONINHA:
- Rua Júlio Deschamps - Próx.
Centro - com 285,60 m2 - R$ 45
mil; FIGUEIRA:- Rua José Mondini
com 498,55 m2 - R$ 32 mil; - Ro
dovia Jorge 'Lacerda com 4.000,00
m2 (Quatro mil metros quadrados)
- R$ 200 mil; GASPARINHO:- Rua
João Dorvalino de Oliveira, com
364,00 m2 - R$ 18 mil; - Sítio com

88.616,67 m2 - Rua Marcelino
Nicoletti - R$ 80 mil . Aceita troca

por casa até mesmo valor; MAR
GEM ESQUERDA:- Rua Francis
co Lenfers com 288,00 m2 - R$ 12
mil - com financiamento direto; -

Rua das Palmeiras com 450,00 m2
- R$ 25 mil; - Rua Manoel Inácio
Bemardo com 43.000,00 m2 - R$
85 mil; - Rua Pedro Bonifácio Sabei
com 30,00 m2 - R$ 26 mil; BAIR
RO SANTA TEREZINHA:- Rua
Rodolfo Vieira Pamplona com

3.873,80 m2 - Próximo Centro -

R$175 mil; BAIRRO SETE DE SE
TEMBRO: - Rua Sete de Setem
bro com 1.401 ,18m2-Preço e con
dições a combinar;
Gaspar (SC), 11/12/2006.

Av. das Comunidades, 310 • Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
EDITAL DE CREDENCIAMENTO N° 170/2006

OBJETO: credenciamento de estabelecimentos comerciais para
fornecimento de gêneros alimentícios, em atendimento ao Serviço de

Atenção a Família em situação �e risco social "Auxílio Cidadão". ENTREGA
DO ENVELOPE DE DOCUMENTOS: contendo os documentos de

habilitação até às 13 horas do dia 14h2/2006. Os interessados poderão
obter a íntegra do Convite, diariamente no horário de expediente, no

Departamento de Compras da Prefeitura Municipal.

Gaspar (SC), 12 de dezembro de 2006.
ADILSON LUIS SCHMITT - Prefeito Municipal

I Imóveis I
Vende-se um terreno na

Margem Esqueda, medindo
20x12m, com fundamento de
casa 10x8m. R$ 15.000,00
Tratar com Eloisa - 8401
2464 f
elias_eloisa@hotmail.com

Vende-se sítio com 21.000
m2 localizado no Gaspar
Grande. Fone: 3332 3554 ou
cei: 9963 0405. Edgar ou
Chico.

Vende-se casa com terreno

murado, medindo 2.860 m2, lo
calizada na ruaÁguas Negras.
Fone: 3332 3554 e Cei: 9963
0405 com Edgar ou Chico.

Vende-se residência em

Gaspar - Bairro Sete de Se
tembro - cf 215 m2, 3 dorm, 2
salas, copa, cozinha, 2 bwc, 2
garagens e demais depend,
terreno com 450 m2• R$
130.000. Tratar 9985-1849
Nelson

Vende-se residência mista
em Gaspar - Bairro Santa
Terezinha - 2dorm e demais

dependo , terreno de
345,00m2• R$ 60.000. Acei
ta ap. em Blumenau. Tratar
9985 1849 Nelson

Vende-se residência no Bair
ro Bela Vista - 80m2, 3 dorm,
sala, bwc, coz, área servo e

gar.
coberta. R$ 53.000. Ac
financiamento.Tratar 9985-
1849 Nelson

Vende-se ap. em

Blumenau, 03 dorm, sala de
estar e jantar, bwc, cozinha,
área de serviço, 01 vaga de

garagem, próximo ao centro.
Mobiliado. Tratar com Isolete
- 99851795

Vende-se ou aluga-se, uma
casa mista em Gravatá, ter
reno com 580 m2, toda mu

rada a 570 metros do mar,
ótima localização. Tratar com
Graciela - (47)3332 9781

Aluga-se apartamento situ
ado no centro da cidade,
possui 2 quartos, banheiro,
sala, copa, cozinha, lavação
e garagem privativa. Valor
R$ 450,00. Maiores informa
ções � 9179 0033

Aluga-se casa no bairro 7 de
Setembro. Toda murada, com
3 quartos, banheiro, sala,
copa, cozinha, lavação e ga
ragem. Valor R$ 500,00. Mai
ores informações - 9179 0033

Vende-se casa de

alvenaria, 45m2 +
140m2 construi
dos. 2 quartos, 1
com suite, sala,
cozinha, banheiro
e lavação. No
bairro Figueira.
Aceito carro no

negocio. Tratar
com Fabiana ou

Adriano - 9981
28461, 8832,27'1.9<;i"

E t(:/&�����tZ.9.!:�i;�m';��i.,
,: ,,;horéll"lo;çomerCl�lí)fu�;
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Vende-se Caminhão Volvo
390, ano 86 com carreta ano

2000, agregada com

rastreador. Preço a combi
nar. Tratar cf Lauri - 3332
3319

Vende-se Gol G3 1.0 8V, ano
2003,4 portas, cor vermelho,
+ rodas 15 de liga leve, car
ro super inteiro. R$ 23.000
Tratar com Jean ou geovane
- 3332 8847

Vende-se PalioWekend Stile
99 cor prata, 4 portas, roda
de liga, CO, pneus novos.

Impecável. Informações -

91184740 f 3332 0640

Vende-se Saveiro 1.8 ano

2001 branco, alarme, lona

maritíma, pára-choque na

cor, protetor caçamba, vidros
verdes, travas elétricas. Tra
tar com Ariel - 9985 7195

Vende-se ou troca-se OT
180 para trilha, freio a disco
dianteiro, suspensão a

ar,exelente moto,nunca
dexou na mão, com docu
mento de leilão, valor R$
1.600,00. Tratar com Nano
ou Amauri após as 18horas -

33971522

I Diversos I
Engen'heiro Florestal. Con
sulte p/ serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira

nativa, Inventários florestais
até 3,0 ha,licenciamento de

arroz, medições de terra,
Avaliações de terrenos, Mui
tas ambientais, Projeto recu
peração de área degradada.
Tratar com Lodair. 3328 0896
- 9912 3297

Vende-se 3 máquinas de

costura, 1 Interlook Gensi, 1
Orvelook Siruba e 1 Cober
tura Kansai. Tratar com pelo
fone - 9177 4593 após as

18:00

Vende-se cobertura Kansai

Special. Valor R$ 1.500, óti
mo estado. Tratar com

Janete - 33430127

Vende-se Computador
Semprom 2600+ 64bits, 512
Mem. Ram, Video FX 6200

128mb, Gravador de OVO,
Monitor LCO 17 pol., Home
theater, web cam. Tratar cf
Diego - 88335677

Consertos de jeans e rou

pas em geral. Faz-se barra
italiana original. Tratar com
Jorge - 3332 9769

.

Vende-se ou troca-se binó
culo com câmera digital de
longo. alcance. Tratar cf
Ronaldo - 88�5 6340

Vende-se filhote de York
Shire. Contato - (47)3332-
7161 ou 9980 945,4 com

Margarete

-
Precisa-se de manicure.
Tratar com Regina - 3332
7072

Procura-se emprego para
horário de Natal como balco
nista. Tratar com maiara -

33329673

Vaga para recepcionista (UR
GENTE). Interessados com

parecer na UNITALENTOS
EMPREGOS - 3397 1563.

Vaga para Serviços Gerais

(URGENTE). lnteressades

comparecer na
.

UNITALENTOS EMPREGOS
- 3397-1563

Aprenda a ga
.nhar de

R$500,OO a

R$1500,00
em suas horas

livres.Conheça
esta Oportu-
nidade de

Negócios.
www.wfh.com.br
/ 47 99950861

www.serifaria.com.br
vendas@serifaria.com.br-

3332 6070
,; ,

Lança uma das mais belas obras de sua carreiras CD
Lee Andrade "Mensagens de Otimismo".
Nada mais digno, nestes tempos onde o ódio e violencia
campeam por todos os recantos, surgir alguém
competente, responsavel como é Lee Andrade para
lançar um CD valioso que semeia paz, amor, otimismo
por todos os lares.

É comprar e se emocionar.
Um lançamento

Lee Andrade Produções.

Você vai adorar!

Apoio: Nativa FM, Jornal Metas
Prefeito Adernar Felisky

e Vereador Vanildo Reichert de Ilhota.
!
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!
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84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02

SUNDOWN

CG 125
CGTODAY
CG 125TITAN
CG 125 TITAN KS
CG TITAN ES
CGTITAN KSE
NXR 150
'TWISTER
XTZ 125 K
CBXSTRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

.' '.: ' Fone, - 3332-0507 .

t, r, t ;.t -:: li>',
< ,�.,>�, •
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iRuajVlárfó VaÍlzuitci,· - Centro - Gas ar
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!CELMI INFORMÁTICA
PROMOçAo RELAMPAGO

AVISTA

149,90
1 + 2 VEZES SEM JUROS

LIGUE AGORA E RESERVE A SUA. i

GRAVADORA DE DVD

i ASSISrtNCIA rtCNICA EM COMPUTADORES - IMPRESSORAS - MONITORES

LIGUE PARA: 47-3397-3063
vvvvvv _ c:::::EL IVII _ c::C> IVI _ 13�

OFERTA IMPERD(VEL
ACESSE NOSSO SI1'E E CONFIRA
A CONFIGURAÇAO DESTA MAQUINA)

LIGUE AGORA!

A VISTA

-i , 599,00'
1 + 4 VEZES DE R$ 340,00 ��;W���J;oDE

i GRAVADOR OE ovo .. PROCESSADOR INTEL2.13" HARD OISK 80 GB":
: MONITOR LCO 15" + MEMÓRIA 512 MS + PLACA MÃE gN/R} -+'

i gAÃ!I��T�A�X 4 �A�AS ""sT�C�O :AD�� -fB�T� 7 ��u;� 6Tbc� j
vvvvvv _ c:::::EL IVI I _ c::::: C> IVI _ 13R.

i RUAANFILÓQUIO NUNES PIRES 5111, BELA VISTA, GASPAR!

IP31
Centre - Gaspar

DISK TAXI 24 HORAS

Fones:9916.7847 • 9117.3225 c/Wanderley

..... _----_._--_....•__ . __ .. _ .._._--_ _ _------._ .. _ .. _._---_._-_ _._ _----_.. _ .. _ .. _._ -_ .. -

�
'iI

fESTAS E EVENIDS

Para ter acesso a um conteúdo exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Terra Bandà:Larga. Com ele você pode
baixar arqutvos, fotos,músicas e assistiT
a videos commuito mais q_ualidade. Aproveite

e saiba tudo o que acontece no Brasil e no
mundo com mais faC11fdade e -rapidez.

Qual é
a sua?

Malabarismo, acrobaCias8anes cireenSas

Classi Metas:
3332-1620
Anuncie!

OReina de máquinas de costura
ação com querosene

roca de filtro e óleo

Endereço I·�···_-http://www�iornalmetas:com�br
_ _ _ .

.. � ....•.__ :.,':;:::.,·:�·::=·::�';::::.�::.·=·';.":.7.�;:.::=::=",';"::::;,':;:::::,=-:::::::::;:,-:,=:,:::;,-;::,;,-=:":,=.";;;;;;;:,:::;:.,':::::'-;::�_::::.�.":."::;.-:;::::::::=,;;".-;::;;;::::;:=.,';;::::;;::'-:.7:::::=::;,',':;.';;'-:;::'-:::;::::::='=:::=:=;:"=-:.=:"=';"::""T.i."'::::::::::._.w,·,_

Anuncie no classificados
gratuitamente pela internet.

terra
Promoçâo Yâlúla �té 3'111:212006 lIm� a 1000 modens. para nQVOS 3$$tnantes do Terra
Banda larga-com melo�flsko AOSlTurbo.Modem concedidoem reglmt: de comodato.Consulte
o contrato no endereço http�llc.e-ntt3'doauinante.téfta.c.om.bf'conuato.fc.omodatoNhtm
Consulte vtabtuclade:: t6cnkô\ e dclad.e.$ cUspot.t,yeis""o 0&.00m1177. Pa;ra funcionAme:nto
do Tema 8:andalal'9<lo f: nec:es$ãrlo rnode-m. A$ mens.Udades do "terra�nda Lafga e do Turbo
serão cobradas separadamente. As ptcmcçêes do Tena não sio cumulativas.

Rubens Benevenutti
Presidente

cÂMARA DE VEREADORES 'DE GASPAR
RESOLUÇÃO N° 4812006.
HOMOLOGA O CONCURSOPÚBliCO 01/2006.

O Presidente da MesaDiretora da Câmara de Vereadores deGaspar, no uso das atribuições que lhe
são conferidas pelos arts. 41,1, daLeiOrgânica e 32 e33.], doRegimento interno.

CONSIDERANDO que foram cumpridas {adas as etapas, prazos e demais atas estabelecidos
peloEdital do ConcursoPúblico 0112006;

CONSIDERANDOque expirou oprazoparti recurso da últimaprova realizada. qual seja,prova
/

prática (10 cargo demotorista; e
CONSIDERANDO o relatório do processo do concursopublico aprovadopor unanimidade dos

Membros da Comissão Temporária. instituída e compostapela Resolução 11."28/2006. que depois modificada
pelaResoluçãonv42/200(j,

Resolve,
Art. 10 Ficahomologado oConcurso Público n" 0112006, com a classificação-final de acordo com a

relação em anex.o.

Art. 2· Fica autorizado disponibilizar na página da Câmara na internet, no endereço
www.camaragaspar.sc.gov.br, esta Resolução e relação completa da classificação final, bem como nomural
de publicações desta Casa de Leis.

Art. 3° Seja levada esta Resolução à publicação em Jornal Local, relacionando-se texto com a

classificação final compleflt ao cargo deAuxiliar de Serviços do Legislativo e com os onze primeiros ao cargo
deMotorista. isso em nome aoprincípio da economicidade dos atospúblicos.

Art. 4° A presente Resolução entra em vigor nesta data, quando de sua publicação, ficando as

conseqüentes despesasporcoàta de dotação orçamentáriaprevista e existente.
.

Gabinete da Presidência, IJ de dezembro de 2006.

Rubens Benevenutü
Presidente

RESOLUCJON°48/2006
ANEXO I

Cargo: Motorista

Inscrição
0117
0023
0060
0077
0018
0034
0087
0050
0073
0110
0033

Nome
RUI DONlZETE DE GOlS VIEIRA
MARCOS VINICIUS GUEDES
KLEBERCORADINI
DIEGO TESTONI
ODILON EWERTONDOS SANTOS
CHARLES WILSON TESKE
ALEX ANDER DA SILVA DIAS
HELDER ISMAEL DOS SANTOS
MAICOU VOLTOLINl
ALEXANDRE GOEDERT
DARCI JULIANO DA SILVA

Classificação
01
02
03
04
05
06
07
08
.09
10
11

(obs: relação completa consta dos autos doprocesso do Concurso Público 01/2006, nomural de
publicações na Cãmam de Vereadores e napágina da Câmaro na internet, no endereço

www.camaraga.�par.sc.gov.br)

Cargo:AuxiliQf de Sen';cos do Legislutivo

Inscrição Nome
0120 SCHEILA SEBERlNO DA SILVA
01.25 SIRLEYNADINE VANSUlTA
0038 TATIANABATlSTAAMARO
0088 LEONARDO FLORES DE BRlTO
0046 LUCIO FABIO SANSAO
0124 VANESSAVAGARlNI
0089 ROSELI SOARES DA SILVA
0068 MARClAAP. DESCHAMPS
0035 SILVANA SALETE PORTELA
0091 SIRLEI DE FATIMAB. SANTOS
0130 NOEMl ANTUNES DAROSA ROLDAO
0029 GEOVANEDACUNHA
0071 MARAlSA DEMEDEIROS
0036 'MAURIUAM. DA SILVADA COSTA

Classificação
01
02
03
04
05
06
07
08
09
10
11
12
13
14

Gabinete da Presidência, lIde dezembro de 2006.



Es orte

Gaspar é campeão da Liga
enquista do time de

Gaspar veio com uma

goleada de 6 a O em

cima da equipe do Faixa
de luis Alves.

NEM PARECIA UMA final.
O time do Gaspar passeou em

campo e goleou o Faixa Azul,
de Luis Alves, pelo placar de 6
a O. O resultado deu ao Gaspar
o título da fase regional do
Campeonato de Futebol da

Liga Desportiva Gasparense de
.2006. O jogo foi disputado no

último domingo (dia 10), no
campo do Floresta, em Gaspar.
Encerrada a disputa, jogadores
ti torcida comemoraram o

título. A taça, batizada de

Deputado Gilmar Knasel e as

_

medalhas foram entregues pelo
próprio homenageado ao

capitão da equipe do Gaspar. Já

as medalhas ao vice-campeão
foram entregues pelo vice

prefeito, Clarindo Fantoni.
Um grande público

compareceu para prestigiar a

final. A torcida do visitante
também veio e fazendo muito

barulho, mas só até a bola rolar.
Com 24 minutos de jogo,
Silvano marcou o primeiro do

Gaspar. Quase no final do

primeiro tempo, Anderson

ampliou o placar.
No retomo para o segundo

tempo, a equipe do Faixa Azul

começou em cima, tentando a

virada, mas deixou espaços
para o contra-ataque do Gaspar
que foi ainda mais eficiente.

Aproveitando-se do
descontrole tático do

adversário, Anderson marcou o

terceiro aos 19 minutos, dando
início à festa da torcida que
ficou ainda maior com mais
dois gols de Silvano, o goleador
da competição (� gols), que

Jean

Jedson

Guilherme
Cristriano

Edmilson,
·Naniko,
Amo,
Schramm,
Lincoln,
Cláudio,

Gean

Oliveira,
Jaci,
Adriano (Careca)
Vilson,
Robson,
Adriano Schneider

Thiago
Dan
Técnico: Maroca.

O atual Campeão da América,
Íntemacional-RS, entra em campo na

manhã desta quarta-feira (dia 13) parao
seu primeiro desafio na busca do título
inédito do Mundial Interclubes, que está

sendo disputado no Japão. O jogo contra a

equipe doAl-Ahly, do Egito, está marcado
para as 8h20 (horário de Brasília), em
Tóquio, com transmissão ao vivo da Rede
Globo (os canais fechados ESPN e Sportv
também transmitem o jogo).
"Emfóra adversário venha de um país

sem muita tradição no futebol, o técnico
Abel Braga, de contrato renovado, quer
muita concentração e dedicação dos atletas
que entrarão em campo. Ontem, o técnico
do colorado proibiu que o jogador
Alexandre Pato, principal revelação do time
em 2006, concedesse entrevistas. "Ele é um

menino, e pode até saber responder a todas
as perguntas dos repórteres, mas é preciso
que ele esteja focado somente no jogo, pelo
'i���24 horas antesJ?$'p'ois dojogo, ele
aMá entrevistas", explicou Braga.

JORNAL METAS
13 a 15 de Dezembro de 20

Arte Fotos

o time de Gaspar conquistou o título do Campeonato Regional da LDG

marcou aos 23 e 26. Três
minutos depois, Adriano
marcou o sexto do Gaspar, q�e
teve ainda o jogador Guilherme
expulso depois de atingir o

adversário com um carrinho.
Restou ao Faixa Azul o título
de time mais disciplinado do

campeonato com nove cartões
amarelos e nenhum vermelho.
O Gaspar teve a defesa menos

vazada, com apenas um gol
sofrido e o melhor ataque, com
13 gols. Por índice técnico, a

equipe do Braço de Baú, de

Ilhota, conquistou o terceiro

lugar enquanto o RB Santa

Terezinha, de Gaspar, foi o

Os jogadores não esquecem da

responsabilidade de dar uma conquista
inédita ao colorado. Ser campeão domundo
é questão de honra para os atletas do Inter.
Segundo o capitão Fernandão, em

entrevista ao site oficial daFifa nesta terça
feira, é o ponto mais alto da sua carreira.
"Um Mundial para nós, brasileiros,
representa o ponto mais alto das nossas

carreiras. Viemos aqui para sermos

campeões, não apenas para competir. E
vamos buscar isso", afirmou o craque
Femandão. O goleiro Clemer, jogadormais
experiente do elenco gaúcho, endossou as

.

palavras de Femandão. "Jogar campeonatos
como esse não são coisas comuns, que
acontecem a toda hora, por isso planejamos
voltar ao Brasil com o título", declarou,
lembrando ainda que o Inter poderá se

igualar ao seu principal rival, o Grêmio. Se
não houver surpresas, o intervai para campo
com Clemer, Ceará, Fabiano Elier, Índio e

Hidalgo; Edinho,WellingtonMonteiro,Alex
e Femandão; Iarley e Alexandre Pato. Se

quarto colocado. Seis equipes,
representantes dos municípios
de Gaspar, Ilhota e Luis Alves

participaram da fase regional
do Campeonato de Futebol
Amador da Liga Desportiva
Gasparense. As equipes se

credenciaram a participar da
fase regional porque foram

campeãs e vices na etapa
municipal.

A equipe de Gaspar venceu
o Regional de maneira invicta,
com três vitórias e dois

empates. Para chegar à final,
superou outro time de Gaspar,
o RB Santa Terezinha, nos

pênaltis.

vencer o Al-Ahly, o Inter vai aguardar o seu

adversário na final que pode ser o temível

BarcelonaouAméricadoMéxico, que jogam
namanhã de quinta-feira( 14)

II Gaspar 3 X O Juventude

Braço do Baú O X O

Gaspar
Juventude X Gaspar (

venceu porWO)
Gaspar 3 X O Braço do

Baú

Semi-final

Gaspar 1 X 1 R/B

(Gaspar venceu nos penaltis
por4 X 2)

Final

Gaspar 6 X O Faixa Azul

(Jogo na casa do Gaspar no
dia 10/12)

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda I
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Frete Simão vence final
FOTO: JM

no tempo normal, pelo placar de 2 a 1. Na

disputa pelo terceiro lugar, a equipe da
Surf Wear venceu a Enovi Estamparia
pelo placar de 2 a O.

Evento tradicional do Ferroviário, a

competição fechou com chave de ouro as

atividades esportivas do clube em 2006.
Ela envolveu dez equipes durante três
meses. O diretor esportivo do Ferroviário,
GelásioMuller, cujo pai foi homenageado

.

com o nome da taça, elogiou e agradeceu
a participação de todas as equipes e disse

que o sucesso da competição se deve ao

excelente nível técnico e disciplinar. Ele
também confirmou as duas edições do
torneio para 2007. A premiação - troféu,
medalhas e R$ 500,00 - foi entregue por
Nilton Werner, da Diretoria de Trânsito,
que representou o prefeito de Gaspar
Adilson Schrnitt, principal patrocinador
da competição. O vice-campeão recebeu

domingo (dia 10), em jogo bastante troféu, medalhas e R$ 300,00, enquanto
disputado contra a Mercado Brandt que o terceiro e quarto colocados receberam,
havia vencido a mesma competição no além de troféus e medalhas, os valores de
primeiro semestre. O Frete Simão venceu, R$ 200,00 e R$ 100,00, respectivamente.

Campeão recebe trofeu

A equipe do Frete Simão é campeã da
Taça Francisco Müller de futebol suíço,
organizada pelo Ferroviário Esporte
Clube. A conquista veio no último

No último sábado (9), o Grupo de

Capoeira Berimbau Livre, participou do

Campeonato Interestadual de Capoeira,
realizado em Curitiba (PR) e organizado
peloGrupo Guerreiros dos Palmares epelo
Mestre Pop Lainy.

Os Atletas de Gaspar conquistaram
grandes resultados para a cidade, na
Categoria de quatro a seis anos masculino,
o atleta Eduardo Machado Centurião,
conquistou o primeiro lugar. NaCategoria
nove a 11 anos feminino, a atleta Amanda
Schneider, ficou com a primeira colocação,
namesma categoria, nomasculino, o atleta
Gabriel Siqueira também conquistou o

primeiro lugar. Na categoria iniciante o

atletaBruno ficou coma terceira colocação
e o atleta Lucas M. de Souza conquistou o

segundo lugar. Jánacategoria 12a 14anos

masculino, amedalha de ouro ficou com o
.

atleta Felipe Dias.
Desta forma o Grupo Berimbau Livre

de Capoeira coordenado pelo Contra
mestre Cabeça encerra suas atividades

Atletas do Berimbau exibem orgulhosos suas medalhas

<no ano de 2006. Amanhã (14) haverá uma Secretaria de Cultura.

confraternização na sede do Grupo que
está localizada na Rua São José, 364,
fundos - Centro.

As atividades de 2007 terão início no

dia 9 de janeiro, e as aulas de capoeira do
projeto serão divulgadas através da

Atenção esportistas da região
de Blumeriau e Gaspar

Quadra coberta
·Açademla de IVIusculaçóo
Aulas de tênis com professores

especializados

Treinamento em todos os níveis

!,IS 1'.XttlIJ*M
r Alexandre lI1Ielo

• Ginásio: Os ginásios municipais
Prefeito João dos Santos e Bela Vista
estarão abertos à reserva da quadra até o

dia 22 de dezembro. As atividades estão
marcadas para reiniciarem no dia 29 de

janeiro de 2007. As reservas podem ser

feitas por meio do site da FME:

www.fmegaspar.com.br ou pelo telefone

3332-6561, das 7 às 13 horas, de segunda
a sexta-ferra (horário de atendimento da

PME) .

.,

Show: Gaspar não tomou

conhecimento do FaixaAzul e venceu pelo
placar de 6 x O. Foi uma grande [mal, com
méritos para as duas equipes e para as

torcidas. Parabéns também à organização
da Liga.

Ferroviário: Belo espetáculo de união
esportiva na final do Taça Francisco
Muller de futebol suíço, no Ferroviário.
O time do Frete Simão foi o campeão, na
vitória de 2 a 1 em cima do Mercado
Brandt.

Berimbau: O Grupo de Capoeira
Berimbau Livre encerrou 2006 com

grandes resultados.Aequipe foi aCuritiba
participar de um campeonato e trouxe

resultados expressivos. As atividades do

grupo recomeçam no dia 9 de janeiro.

Mundial: Inter eAl-Ahly jogam nesta

quarta-feira (dia 13), apartir das 8h20min.
O time brasileiro é favorito, mas futebol
sempre pode apresentar surpresas.
Portanto, muita atenção aos jogadores do
time gaúcho.

O que disse ...

Femandão, meia-atacante do Inter-RS

"Eu acho que vai ser importante a

gente tentar colocar o máximo de
torcedores possíveis no estádio apoiando
o Internacional, nós podemos fazer aqui
um Beira-Rio do Japão."

e-mail: alexandre@jornalmetas.com.br

Me.::ãnl.::a de Motos
"Qualidade garante a preferência"
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; Kit relação CG e Biz - R$ 35,00 (colocado) ;
\ Pneu traseiro Titan - R$ 55,00 (colocado) \
\ ÓleoMobil- R$ 10,00 (colocado) \
�------------------------------------�--��

Serviço de Socorro Leva e Traz!

.97.0779/99'
I NOVO ENDEREÇO: Avenida-das Comurtid�des,.1 05 -'Sala03 • Gaspar f
! Atendimento: 08 às 20h de segunda a sexta ..,JeiraJ Sábados�07h30min à�J2h i
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CEFET avalia nova área
A DIRETORIA DO Centro Federal de

Educação Tecnológica de SantaCatarina
(Cefet - SC), comandado pela diretora
Dra. ConsueloAparecida Sielski Santos,
esteve ontem (12) em Gaspar. Juntamente
com os representantes do poder
executivo e da comissão de instalação do
Cefet no município visitaram o terreno

sugerido para as futuras instalações do
Centro em Gaspar.

O terreno está localizado no bairro
Bela Vista, com fácil acesso para os

estudantes dos municípios de Gaspar e

Blumenau. Possuí 15 mil metros

quadrados e foi doado pela associação
de moradores e pelo grupo amigos do
Bela Vista, que irão repassar a escritura
ao município que, por sua vez, repassará '

o terreno para Q Centro, que será o

responsável pela construção do prédio e

instalação das salas de aula.
Também foi realizada uma visita a um

imóvel situado na localidade de Bateias,
próximo à Escola Básica Luiz Franzói.

Comissãf1 visitou terreno no Bela Vista

A possibilidade de aquisição deste terreno
havia sido sugerida na última reunião
entre os membros da comissão de

instalação do Cefet no município, que
aconteceu no dia 30 de novembro.

Jovino entrega cesta de Natal para Servidora da prefeitura

O Sindicato dos Trabalhadores no

Serviço Público Municipal de Gaspar
(Sintraspug) presenteou seus associados
com uma cesta de Natal. A entrega foi
realizada na segunda e terça-feiras (11 e

12), juntamente com a entrega das 555
cestas foram entregues também os

certificados do curso "Qualificando o

Servidor Público", que foi realizado
durante o ano e foi concluído por 195

servidores.
Para o presidente do Sintraspug, Jovino

Emir Masson, é um prazer poder estar
distribuindo as cestas para os

sindicalizados, "me sinto muÍto feliz e

emocionado, faço essa entrega em nome ,

da diretoria do Sindicato em forma de !

gratidão para comos associados", afirmou.
O Sindicato de Gaspar foi fundado em

1989 e pela primeira vez os sindicalizados

CALÇADOS .. ESPORTES

Completa lirih" de
m�tt\rill e�pôrtlvo

R: Cei. Ms! Ramos, 262 - 3332-34851"
São José. 27.7 - 3332-1108 i,
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Na oportunidade o prefeito, Adilson
Schmitt, entregou aos representantes do
Cefet - SC a carta de intenção referente
á parceria para instalação do Centro no

município de Gaspar.

Mín. Máx.

Quarta
190 270

Quinta
20° 27°

Sexta
20° 28°

Sábado
200 28°

-CALENDÁRIO LUNAR
. ,

estão recebendo um presente. De acordo
com Jovino a idéia de presentear os
associados surgiu no ano passado.
"Sorteamos 20 cestas no último Natal, e
os próprios associados sugeriram que
fizéssemos cestas menores, mas que
todos pudessem receber. Economizamos

-' todos os meses um pouquinho e

conseguimos dar este' presente aos

servidores sindicalizados", explicou.
Leocir Alves de Lima, servidor

público, disse estar muito contente por
receber um presente do Sintraspug. "O'
Jovino se empenhou bastante na

presidência e realizou um trabalho muito
bom este ano, fico muito feliz por ele nos

proporcionar esta lembrança", afirmou.
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